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A cidade de Montes Claros contará com um 
Centro de Atendimento Pós-Covid, para atender 
aos pacientes com sequelas por causa da doen-
ça, conforme negociação realizada pela Prefeitu-
ra de Montes Claros com o secretário estadual 
de Saude, Fábio Bacheretti, em reunião realiza-
da na Cidade Administrativa, em Belo Horizon-
te. O vice-prefeito de Montes Claros, Guilherme 
Guimarães e a secretária municipal de saúde, 
Dulce Pimenta, acompanhados do deputado 
Gil Pereira.

A Secretaria de Estado de Saúde de Minas 
Gerais (SES-MG) disponibilizou, ao longo des-
ta semana, 7.050 unidades de midazolam, dia-
zepam, fentanil, propofol e atracúrio para dez 
unidades hospitalares do Norte de Minas, em 
oito municípios. Os insumos são direcionados 
a instituições que se encontram com níveis de 
disponibilidade dos medicamentos considera-
dos baixos. 
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Marcelo Freitas defende 
harmonia e independência 
entre os poderes

Santa Casa firma parceria para construção 
de unidade oncológica em São Francisco

O deputado Gil Pereira também participou da assinatura do Termo de Acordo Preliminar para retomada da regularização fun-
diária no âmbito da “Operação Grilo”, ao lado do governador Romeu Zema, juntamente com o procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares, e o advogado-geral do Estado, Sérgio Castro. 
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Pirapora articula com 
atletas do skate 
melhorias

Montes Claros cria 
Centro Pos-Covid para 
atender sequelados

Gil Pereira salienta que regularização 
fundiária vai gerar mais empregos

DIVULGAÇÃO

Governo de Minas Gerais 
disponibiliza 7 mil kits 
intubação para oito cidades 
do Norte de Minas

Advocacia-geral promove 
acordo para retomada da 
regularização fundiária

Moc vai propor diretrizes 
para aperfeiçoar a 
assistência social

Montes Claros, sábado e domingo 7 e 8 de Agosto de 2021 - R$ 2,00
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Assinatura, Relacionamento com o Assinante e Departamento Comercial: 
comercialgazeta@gazetanortemineira.com.br (38) 3229-4600                  Assista o Jornal Gazeta Norte Mineira

de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,23

Cotação eUrO - real

R$ 6,16

Gasolina

R$ 5,99

Diesel comum etanol 

R$ 4,52 R$ 4,39

Temperatura Fechamento

20hMáx.: 25º
Min. : 13º

A Santa Casa de Montes Claros consolidou uma nova parceria para a construção de uma 
unidade oncológica em São Francisco, localizada no norte de Minas Gerais. A iniciativa foi 
firmada por meio da assinatura de um termo de compromisso entre superintendente do hos-
pital, Maurício Sérgio Sousa e Silva e o prefeito de São Francisco, Paulo Miguel (PSD), acompa-
nhados pelo governador de Minas Gerais, Romeu Zema (Novo), durante evento realizado na 
Associação dos Municípios da Área Mineira da Sudene (Amams).
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CIDADE 11
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Convocação de candidato de concurso apenas 
pelo Diário Oficial é válida? (Parte 2)

AGNALDO BASTOS
ADvOGADO, ATUANTE NO DIREITO 

ADMINISTRATIvO, ESPECIALISTA EM 
CAUSAS ENvOLvENDO CONCURSOS 

PÚBLICOS

Por exemplo: no ano passado mui-
tos candidatos à Polícia Militar do Es-
tado de São Paulo souberam após um 
ano que tinham passado porque per-
deram a publicação para o Exame de 
Aptidão Física que foi feito unicamente 
através do Diário Oficial do Estado e 5 
dias após a publicação dos candidatos 
que passaram. Sendo assim, é impor-
tante sempre acompanhar.

A convocação de candidato Di-
ário Oficial é válida sem nenhuma 
outra forma de comunicação?

Infelizmente, ainda não existe uma 
regulação que verifique todos os pro-
cedimentos de comunicação dos con-
cursos públicos. 

Por esse motivo, não há uma res-
posta simples se a convocação de 
candidato apenas pelo Diário Oficial é 
válida, sem tentativa de nenhum outro 
meio.

Porém, é preciso que seja feita uma 
análise de viabilidade sobre os princí-
pios constitucionais da razoabilidade e 
da publicidade. 

Sendo assim, a convocação de 
candidato pelo Diário Oficial é válida, 
mas há necessidade de levar em con-
sideração outros meios para entrar em 
contato com os candidatos que já in-
vestiram tempo, estudos e sonhos para 

alcançar o objetivo de ser concursados.

Perdi a convocação de alguma 
parte do concurso por falta de no-
tificação

Ainda nos questionamentos rela-
cionados se a convocação de candida-
to Diário Oficial é válida está o resulta-
do terrível onde alguém que já passou 
no concurso perde algum direito por 
falta de notificação. 

É nesse momento em que entra 
o direito de solicitar um recurso que 
solicite novamente sua convocação, 
nomeação, etc.

Para que seja comprovado que 
não foi recebida a convocação porque 
apenas foi feita pelo Diário Oficial é 
necessário preparar um recurso por 
via judicial. 

Em decorrência ao fato de que é 
inviável acompanhar durante anos o 
Diário Oficial, e isso atinge o chamado 
princípio de dignidade da pessoa.

Porém, não é sempre possível com-
provar que não houve possibilidade 
ou notificação que se comunica ao 
candidato. 

Portanto, embora possa ser injus-
ta, a convocação de candidato apenas 
pelo Diário Oficial é válida e, depen-
dendo do certame, a única forma de 
comunicação entre a instituição e os 

candidatos.

Como acompanhar os resulta-
dos e alterações de concursos pú-
blicos?

Enquanto a convocação de can-
didato Diário Oficial é válida como 
praticamente a única forma de comu-
nicação com o candidato, é necessário 
atentar-se a algumas ferramentas que 
permitam acompanhar os resultados. 

Assim, as horas de dedicação, estu-
do não serão em vão e também con-
seguirá chegar o quanto antes ao seu 
sonho.

Por isso, nossa recomendação é 
que anote no calendário todas as datas 
publicadas sobre possíveis novidades e 
resultados. 

Outra alternativa que vale a pena 
lembrar é sempre acompanhar o site 
da banca organizadora do concurso, 
já que não é possível acompanhar o 
Diário Oficial, normalmente aqui serão 
postadas atualizações a respeito.

Logo, procure tirar um tempo se-
manalmente para ir acompanhando o 
passo a passo e finalmente saiba que 
a convocação de candidato Diário Ofi-
cial é válida e pode ocorrer a qualquer 
momento. 

Principalmente, se o seu nome esti-
ver na lista de espera, que são as vagas 

que recebem os candidatos quando os 
primeiros da lista não cumprem com 
o processo de homologação ou não se 
apresentam.

Finalmente, há outra forma de 
comunicação que também acontece 
eventualmente. 

Embora não seja uma regra, nor-
malmente os candidatos a concurso 
público que passaram acabam rece-
bendo telegramas com a notícia. 

Assim, não se esqueça de manter o 
seu endereço atualizado para receber 
possíveis notificações.

Portanto, embora a convocação 
de candidato pelo Diário Oficial seja 
válida e, normalmente, o método mais 
frequente de comunicação com os 
candidatos, assim como de possíveis 
atualizações e notificações. 

Mesmo com dificuldade, ainda é 
possível recorrer quando não foi pos-
sível receber ou acompanhar o Diário 
Oficial.

Assim sendo, quando se perde o 
prazo ainda há esperança no final do 
túnel, embora requeira uma certa luta 
judicial para ser reconhecida. 

Para não ter dores de cabeça, como 
candidato vale a pena acompanhar 
pelo site da banca organizadora, ca-
lendário e os meios que consiga para 
garantir sua merecida vaga.

O ex-deputado e conselheiro do Tribunal de Contas, Mauri Tor-
res, foi eleito ontem presidente do órgão, no lugar de José Alves 
Viana, que deixou o cargo por motivos de saúde. Mauri Torres já foi 
presidente do Tribunal no período anterior, entre 2019 e o início 
deste ano. Ele foi eleito novamente por unanimidade na quarta-feira 
para voltar ao cargo e concluir o mandato de dois anos iniciado em 
17 de fevereiro de 2021.

BOiCOte De vACinAs

Em meio a mais um boicote de vacinas contra a Covid para o esta-
do de São Paulo, o secretário da Fazenda Henrique Meirelles (foto), 
foi às redes sociais para falar que “já tem uma semana que 346 cida-
des do estado não registram uma única morte por Covid. E somamos 
sete semanas seguidas de queda no número de internações”. Isso 
acontece, segundo ele, por ter se empenhado tanto com a vacina-
ção – e, também, por termos feito o dever de casa com a atração de 
investimentos e a reforma administrativa – que São Paulo é uma das 
poucas regiões do mundo que se mantiveram crescendo mesmo em 
meio à pandemia. Problema mesmo é prejudicar a população por 
causa de política”

MAiOr AuMentO DA tAxA De jurOs nOs 
últiMOs 18 AnOs

O anúncio do Copom do aumento da taxa básica de juros em 1%, 
passando de 4,2% para 5,25% ao ano, o maior aumento em 18 anos, 
não chegou a surpreender o setor produtivo mineiro. Essa é mais 
uma confirmação de que o processo de normalização monetária 
(aumento de juros) seguirá acelerado no país, na análise da Fiemg. 
Mas a entidade considera “prudente uma reavaliação de conduta nas 
próximas reuniões do Copom, considerando fatores que exercerão 
menor pressão inflacionária – como a estabilidade do real perante o 
dólar e a queda dos preços internacionais de commodities agrícolas 
e metálicas –, ao mesmo tempo em que o avanço das atividades in-
dustriais e de varejo dá claros sinais de desaceleração. Além disso, a 
recuperação do mercado de trabalho segue lenta e a taxa de desem-
prego continua em patamares historicamente elevados, com mais de 
14,6 milhões de desempregados”. O presidente da CDL, Marcelo de 
Souza e Silva, pondera que “considerando o ambiente econômico 
que estamos vivendo, onde as atividades econômicas estão em recu-
peração, á demanda de consumo está desaquecida e o desemprego 
elevado, é essencial que o Banco Central fique atento para que este 
aumento não comprometa a recuperação econômica”.

COMérCiO COMeMOrA PAgAMentO eM DiA DO 
funCiOnAlisMO PúBliCO estADuAl

O anúncio do governador Romeu Zema de que irá efetuar o paga-
mento de todo o funcionalismo público estadual em dia, gerou uma 
reação positiva no comércio da capital. Após cinco anos recebendo 
de forma parcelada, os servidores do Estado voltarão a receber inte-
gralmente o salário em uma única parcela em todo quinto dia útil, 
a partir deste mês de agosto. Somente na capital mineira, o Estado 
possui 111.241 servidores entre ativos e inativos, o que significa uma 
folha salarial de quase R$ 800 milhões. O pagamento em dia também 
terá reflexo nas outras datas comemorativas do segundo semestre, 
como Dia das Crianças, Black Friday e Natal.

PACOte PArA turBinAr CAMPAnhA De 
BOlsOnArO

O governo federal está preparando um cardápio de “bondades”, 
com o objetivo de melhorar a imagem do presidente Jair Bolsonaro. 
Entre as medidas estão a elevação para R$ 400 do benefício médio 
do Bolsa Família (que hoje é de R$ 190). O pacotão do emprego com 
um bônus de R$ 550 para a qualificação de jovens e informais; au-
mento da faixa de isenção e correção da tabela do Imposto de Renda 
da Pessoa Física (IRPF) e desoneração forte do imposto pago pelas 
empresas; novas medidas de desoneração do diesel; reajuste dos sa-
lários dos servidores; e ainda um novo programa de refinanciamento 
de dívidas tributárias.

PresiDente DO stf lAnçA revistA

O presidente do Supremo Tribunal Federal (STF), ministro Luiz 
Fux, lança hoje, a “Suprema – Revista de Estudos Constitucionais”, 
publicação pioneira no judiciário nacional. O principal objetivo da 
revista é difundir textos das mais diversas áreas de direito público e 
privado. A primeira edição está disponível no site do STF.  A reitora 
da UFMG, Sandra Regina Goulart Almeida foi indicada para compor, 
como suplente, o Conselho Nacional de Ciência e Tecnologia (CCT), 
órgão de assessoramento da Presidência da República, encarregado 
de formular e implementar políticas de desenvolvimento para a área. 
O titular é o ex-ministro da Agricultura Alisson Paulinelli.

2 OpiniãO
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Dono da Amazon, uma das maio-
res empresas do mundo de e-com-
merce, Jeff Bezos deu o que falar na 
semana passada. A bordo do New 
Shepard, espaçonave criada pela 
Blue Origin, empresa focada em 
viagens especiais que também é do 
empresário, Bezos, seu irmão e dois 
convidados subiram para o espaço 
em um voo que durou 10 minutos e 
11 segundos, entre ida e volta para 
a Terra.

Esse não foi o primeiro voo “pi-

lotado” por um bilionário. Richard 
Branson, presidente do grupo Vir-
gin, partiu 10 dias antes para um 
voo suborbital especial na espaço-
nave VSS Unity, em uma viagem que 
durou pouco mais de 15 minutos. 
Por trás dessa iniciativa há um proje-
to audacioso de levar o público para 
o espaço - inclusive já há uma lista 
de espera para participar da aventu-
ra. Basta pagar um ingresso a partir 
de US$ 250 mil.

Enquanto Bezos tem como ob-

jetivo viabilizar a presença humana 
duradoura no espaço e Branson 
quer ser o precursor do turismo es-
pacial, o dono da Tesla, Elon Musk 
quer ir além da viagem de seus com-
panheiros de fortuna. Por meio da 
SpaceX, sua companhia para explo-
ração espacial, tem foco em Marte.

Os investimentos que esses bilio-
nários têm feito para subir ao espa-
ço são astronômicos, o que tornou 
suas iniciativas um alvo certeiro de 
diversos tipos de críticas que estão 

sendo disparadas de todos os lados, 
tendo como a gota d’água a viagem 
de Bezos. Eles foram acusados de 
gastar dinheiro com excentricida-
des, de não se preocuparem com a 
fome no mundo, com seus próprios 
funcionários - os colaboradores 
da Amazon inclusive aproveitaram 
enquanto o chefe estava orbitando 
pelo espaço para denunciar as más 
condições de trabalho na Amazon - 
e nem com os aspectos ambientais 
da Terra.

As novas viagens ao espaço: por que elas podem ser 
importantes para o futuro da humanidade? (Parte 1)

DANIEL MINOZZI
QUÍMICO, MESTRE EM 

CIêNCIAS DE MATERIAIS PELA 
UNIvERSIDADE ESTADUAL 

PAULISTA (UNESP)

Recentemente a 6ª Turma do Su-
premo Tribunal de Justiça divulgou 
uma decisão no sentido de declarar 
nulas as mensagens printadas da 
ferramenta WhatsApp Web, isso com 
base em outra decisão de 2018, que 
entendeu não conferir a segurança 
necessária para efeitos de prova no 
processo penal, tendo em vista a au-
sência de vestígios ao utilizar-se de 
opções do aplicativo, o que poderia 
ensejar na manipulação do conteú-
do da conversa.

Tal entendimento está limita-
do ao processo penal, sendo que a 
questão não é absoluta para a área 
cível. O Código de Processo Civil faz 
previsão apenas em três artigos a res-
peito dos documentos eletrônicos, 

sendo que sua utilização é válida, 
cabendo a verificação de sua auten-
ticidade.

Nesse sentido, utiliza-se muito no 
processo civil o print screen da tela 
do computador, no caso da WhatsA-
pp Web ou de outras redes sociais, 
ou da tela do celular para demons-
trar as conversas realizadas entre as 
partes. O procedimento também é 
muito utilizado para envio e recebi-
mento de e-mails.

A utilização do print screen tem 
como base legal o artigo 422 do CPC 
(Código de Processo Civil), tendo em 
vista que pode ser considerada como 
reprodução fotográfica e, portanto, 
ter “aptidão para fazer provas dos 
fatos ou das coisas representadas”.

Importante destacar que a pri-
meira decisão referida no artigo pre-
vê a possibilidade de impugnação da 
parte contrária, já que a autenticação 
eletrônica deve sempre ser buscada, 
inclusive com a realização de perícia 
técnica.

Como é sabido pelos processua-
listas, as provas no geral, são admi-
tidas em princípio, cabendo à parte 
contrária impugnar pelos meios cabí-
veis e demonstrando o alegado com 
outras provas, diante da máxima que 
“quem alega deve comprovar”.

A lei processual prevê a utilização 
de todos os meios para comprovar 
a verdade dos fatos (art. 369), ainda 
que não previstos no próprio códi-
go, o que amplia os meios de provas 

admitidos para a chamada busca da 
realidade dos fatos, ou verdade real.

Dessa forma, conclui-se, pelo 
menos até o presente momento, o 
acórdão do Agravo Regimental no 
Recurso de Habeas Corpus 133430/
PE limita-se ao processo penal, sen-
do que o entendimento já era de co-
nhecimento no meio jurídico.

Ainda, a utilização de meios ele-
trônicos para comprovação de fatos 
alegados no processo civil é permi-
tida pelo Código de Processo Civil, 
contudo, a admissão e valoração da 
prova depende de cada caso e como 
é apresentada, observando-se o prin-
cípio do livre convencimento do juiz 
e os princípios do contraditório e da 
ampla defesa.

Prints de tela de WhatsApp podem ser 
considerados provas?

ANA CAROLINA FERNANDES
ADvOGADA, ESPECIALISTA EM DIREITO 

TRIBUTáRIO - USCS, MEMBRO DA COMISSãO DE 
DIREITO TRIBUTáRIO DA OAB/SP - SUBSEÇãO DE 

SãO BERNARDO DO CAMPO - SP 

Caso Britney Spears: e se ela fosse uma popstar 
brasileira?

CATIA STURARI
ADvOGADA ESPECIALIZADA EM 

DIREITO DE FAMÍLIA

No ápice de sua carreira, em 2007, 
a cantora pop americana Britney Spe-
ars, que vendeu mais de 150 milhões 
de álbuns, começou a transparecer 
seus problemas de saúde mental, ex-
cesso de bebida, dependência quími-
ca, comportamento agressivo, entre 
outros. Em 2008, após uma interna-
ção, seu pai, James Spears, resolveu 
pedir uma curatela legal, que controla 
a vida e a carreira da cantora.

Passaram-se mais de dez anos e o 
assunto veio à tona, recentemente, 
quando em audiência sobre o proces-
so de curatela, Britney - hoje com 39 
anos - disse que mentiu ao falar para o 
mundo inteiro que estava bem ou feliz 
ao falar sobre os posts recentes nas re-
des sociais.

“Eu estive em negação, estive em 
choque, estou traumatizada”, afirmou 
Britney. “Não consigo dormir, estou 
deprimida, choro todos os dias.”

“É desmoralizante tudo que passei. 
Nunca disse isso abertamente - nunca 
pensei que alguém fosse acreditar em 

mim. Não estou mentindo. Só quero 
minha vida de volta”, afirmou.

A cantora inclusive não tem con-
trole nem sobre sua vida reprodutiva. 
Ela não pode tirar o DIU para tentar 
uma gravidez. Isso porque a curatela 
nos Estados Unidos é bem diferente 
do Brasil.

Vamos supor que a popstar fosse 
brasileira. Primeiro, que o pai, num 
primeiro momento, não poderia ser 
seu curador. Aqui no Brasil, a Justiça, 
para casos iguais aos da Britney, opta 
por um profissional imparcial para 
esse fim. Segundo, que a cantora foi 
diagnosticada com incapacidade par-
cial, ou seja, com possibilidade de re-
cuperação para exercer as atividades 
da sua vida civil e esse fato aqui no 
nosso país já não permitiria que ela 
tivesse toda a sua vida controlada e da 
maneira como está sendo pelo pai.

Aqui, além do laudo médico, ela 
passaria por perícia, a mãe seria a pri-
meira a ser ouvida, ou seja, o processo 
levaria em torno de um ano para ser 

de fato decidido.
Ao contrário dos Estados Unidos, 

que permite que o pai dela tome con-
ta do dinheiro, aqui, o montante é de-
positado numa conta judicial e o juiz 
vai liberando esse dinheiro até que ela 
tenha retorno de sua capacidade civil.

Além disso, entre seis meses e um 
ano, a cantora passaria por reavalia-
ções para saber a sua real condição, 
enquanto, nesse mesmo período, o 
curador precisaria prestar contas ao 
juiz, que tomaria todas as decisões. 
Lá não, quando você é curador, sim-
plesmente pode viver a vida da outra 
pessoa.

No caso da popstar, o pai tem a 
guarda dos seus filhos, escolhe ami-
gos, marca shows, inclusive há uma in-
coerência nessa questão, uma vez que 
se a cantora é parcialmente incapaz e 
tem toda a sua vida nas mãos do pai, 
como ela pode fazer shows?

Para questionar essa atitude, aqui 
existe o Ministério Público, responsá-
vel por resguardar e proteger os direi-

tos de um incapaz, mas lá não é dessa 
forma.

A cantora vem tentando sua liber-
dade. O primeiro pedido de remoção 
da curatela aparece em 2014 na maté-
ria do New York Times. Na época, os 
advogados apresentaram uma lista de 
motivos para que Jamie deixasse de ter 
o controle sobre a vida de Britney.

Dois anos depois, segundo um 
investigador do tribunal em relatório, 
Britney chegou a firmar que sentia que 
“a curatela se tornou uma ferramenta 
opressora e de controle sobre ela”.

No entanto, esse caso ainda está 
longe de terminar. Os fãs protestam 
pela liberdade da popstar, enquanto 
no Brasil esse regime de curatela é 
considerado abusivo, pois aqui existe 
uma preocupação com a dignidade 
humana. A nossa lei é passível de in-
terpretação, mas tem um princípio 
diferenciado de muitos países que é o 
contraditório e a ampla defesa. Diante 
dessa comparação, você acha que Brit-
ney seria mais feliz em qual país?

Mauri Torres novaMenTe 
à frenTe do TCe
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Nomeação de Bruno Bianco para AGU é 
publicada no Diário Oficial

Proposta inclui recuperação de APPs entre 
penas alternativas para crimes ambientais

“A educação tem que ter maior 
investimento para melhorar”, 
afirma parlamentar

Senado aprova PL que incentiva regularização 
de dívidas tributárias

Brasileiro é o 9º mais alegre

É... Como vocês sabem Clodo-
aldo também é cultura... Às vezes 
inúteis... Mas cultura e estou aqui 
para repassar todas as informa-
ções que estiver acontecendo 
nesse mundão sem porteira de 
meu Deus... Pois não é que os 
ingleses fizeram uma pesquisa 
para saber quem são os povos 
mais alegrinhos da vida... Em pri-
meiro lugar são os australianos 
em segundo os meninos da boa 
terrinha de Tio Sam e nós brazu-
quinha legais somos o nono povo 
mais felizes da vida... Tu já no-
taste que Deus tem um carinho 
especial com nós brazuquinhas 
e somos felizes e tranquilos e 
graças a Deus mesmo... E, por cá, 
tirando o Sapinho Manguaceiro 
Barbudo tudo vai muito legal.

fez filho tem que pagar

Agora eu quero ver os safados 
e machões de plantão seduzir 
menininhas desavisadas... Fazer 
filho nelas e depois cair no capi-
nado ou então dizer que vai espe-
rar o neném nascer para saber se 
é seu mesmo para poder assumir 
e dar a pensão... Isso está com os 
dias contadíssimos... É que foi 
aprovado um projeto de lei que 
permite a mulher pedir pensão 
desde o primeiro momento que 
tiver certeza da gravidez... E o sa-
fado agora não tem como correr 
mais não... Fez... Tem que assu-
mir... Isso é muito bom para os 
safados de planta não dá bobeiras 
para aquelas aproveitadoras que 
querem um filho para safadear 
com a merrequinha alheia... O 
cerco tá mesmo apertando... Né?

 
Distribuíram protetor solar?

Espia só, como os agentes de 
saúde estão por demais chique 
e nem estão prosa... É que o ho-
mem forte do paço atendendo ao 
pedido de alguns edis resolveu 
dar de presente para os agentes 
de saúde protetores solares... 
Ei... Não fique julgando os ou-
tros... É claro que não é para eles 
irem curtir praia ou mesmo um 
riacho na zona rural não... Está 
ficando doido é, mal acabado? O 
protetor solar é para as pessoas 
que andam no sol todos os dias... 
Se eles não passarem os tais pro-
tetores eles não só ficarão preti-
nhos... Como vão sapecar a pele 
todinha... Tadinha delas tu não 
acha não? Oh, coisa ruim, que é 
você... Onde já se viu endurecer 
tanto o coração dessa forma... 
Merecem.

 
textinho ou historinha 

cretininha joiadinha
Pois então seu menino... Eu 

agora não fala nadica de nada 
que tenha algum caráter de coi-
sa séria.... Eu vou falar somente 
de coisas alegres e bem humo-
radas... E, por isso, vou oxigenar 
o meu glorioso Coquinho com 
uma tremenda dose de bom hu-
mor que é melhor do que comer 
canjica com miolo de macaco... 
Eca que nojo... Um dia um homi-
nho foi caçar leão... E ao entrar 
na mata deparou com um bem 
grandão que rugiu forte para 
ele que logo pegou o seu pau 
de fogo e tentou sapecar fogo 
e mascou... Ele correu para um 
lado e o leão atrás... E, de repen-
te, o leão escorregou e ele subiu 
numa arvore e se salvou... O seu 
comadre sapecou... Poxa que co-
ragem compadre... Se fosse eu 
me cagava todo... Uai compadre 
onde o senhor acha que o leão 
escorregou? Eita, menino cagão 
sô... Arre égua.

 
nossos artistas pedem 

socorro

Pois então, minha gente mais 
que biita... A nossa Princesinha 
do Norte foi num passado bem 

próximo um verdadeiro celeiro de 
artistas... Músicos... Cantantes e ato-
res... Mas agora alguns já dizem que 
está se tornando um cemitério de 
artistas... Snif... Snif... Snif... Buaaa... 
Aiii que ódio seu menino... Isso não 
pode acontecer e muitos culpam o 
rigor excessivo das fiscalizações dos 
órgãos ambientais... Outros culpam 
o Paço por não criar incentivo para 
os artistas minhocas... Ou seja... Da 
terra... É preciso deixar os artistas 
trabalharem... O município bem 
que podia dar uma pequena ajuda 
financeira para  poder superar esse 
tempo sem trabalho devido a Pan-
demia... Né, não?

internet tá matando

Pois eu venho dizendo por cá 
que quem entra nas salas de bate 
papo para ver se encontra alguém 
com quem se identifica é somente 
quem já veio com defeito de fabrica-
ção... Fede... Tem mau hálito... Tem 
chulé bravo ou é feio feito mãe de 
sarampo... Pois pessoas normais se 
falam pessoalmente e não fica nos 
finais de semana a frente de um 
computador... Só gente de segunda 
e com mente lerda para pensar... 
Espia só... Um hominho que reunia 
tudo isso ficou três dias na internet 
buscando uma parceira... E no ter-
ceiro dia ele caiu durinho e foi di-
reto para a cidade dos pés juntos... 
Eu não fico nem um tiquinho sen-
sibilizado... Tomou fedorento e mal 
acabado?

 
Autopsia do terror

Ai... Ai... Ai... Ui que meda... 
Mas o que eu vou te contar agora... 
Aconteceu de verdade e foi uma 
coisa horrorosa... Um menino que 
atende pelo nominho de Carlos 
Camejo de 33 aninhos estava passe-
ando alegremente pela rua e de re-
pente foi atropelado por um caran-
guinho que o deixou durinho e o 
médico atestou que ele já tinha ido 
para a cidade dos pés juntos e logo 
que foi fazer a autopsia... Ele se me-
xeu de dor... Aí foi aquela correria 
e o médico dizendo que tinha que 
parar de beber... Pois estava tendo 
visões inadmissíveis... Mas ele não 
tinha morrido não... É que houve 
uma doença que paralisa o cére-
bro... Depois pega no arranque... Ui 
que medão arretado.

 
Pai manda filho para cidade dos 

pés juntos

Minha gente mais que biita... O 
tempo está passando muito rápido 
e o pior de tudo é que é que as 
pessoas estão pirando o cabeção... 
Espia só... Uma pequena discussão 
por causa de uma batida de dois 
caranguinhos foi o suficiente para 
um advogado ilustre e um dos mais 
conhecidos do nosso Brasil varo-
nil... Ir até o quarto... Pegar um pau 
de fogo e sapecar duas azeitonas 
quentes num rapaz de 20 anos que 
foi ligeirinho para a cidade dos pés 
juntos e ao ver o rapaz indo embo-
ra ele ficou desesperado e sapecou 
uma azeitona quente no seu pró-
prio coquinho e também se foi... O 
problema é que quem atirou foi o 
pai que discutia com o seu filho e 
dentro da sua house... Será o calor? 
Cruz credo... Eca.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem, minha gen-
te mais que biita.... Nesse momento 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado... Ca-
pando o gato enfim estou mesmo é 
indo embora e só volto amanhã, se 
Deus quiser... E até lá não vou estar 
nem aí para ti e nem para suas es-
tripulias... E tome juízo que vai ser 
bom para ti... E, por favor, lembre-
se: “em Cristo somos mais do que 
vencedores”... Para pensar mesmo.

fuso do dia – Aquele pré-can-
didato balão de ensaio que cismou 
que quer ser político... Não ganha 
nem para sindico e nem para edil... 
Xô, coisa ruim... Fora!

xonado do dia – O nobre ami-
go o internacional Major Urtigão 
leia Gilson, que é uma figura huma-
na impar e gente da melhor qualida-
de e competência sobra... Sucesso, 
nobre guerreiro... Fui!

última

O Senado aprovou projeto 
que altera o Programa Especial 
de Regularização Tributária (Pert). 
O texto estabelece novos prazos 
e condições para pagamento de 
débitos com a União. A matéria 
segue para análise da Câmara 
dos Deputados. De autoria do 
presidente do Senado, Rodrigo 
Pacheco (DEM-MG), o texto teve 
como relator o senador Fernando 

Bezerra Coelho (MDB-PE). A ma-
téria prevê a possibilidade de nova 
adesão ao Pert dos contribuintes 
que tenham sido excluídos do 
programa por falta de pagamento 
de tributos vencidos após 30 de 
abril de 2017 ou do cumprimen-
to regular das obrigações com o 
Fundo de Garantia do Tempo de 
Serviço (FGTS).

O projeto reabre o prazo para 

adesão ao Programa Especial de 
Regularização Tributária (Pert), 
lançado em 2017, com novas re-
gras. Com a proposta, interessa-
dos terão até 30 de setembro de 
2021 para aderir ao programa.

Ao justificar a proposta, Rodri-
go Pacheco argumentou que a pan-
demia de covid-19 agravou ainda 
mais a crise iniciada em 2015, com 
prejuízo à capacidade das empre-

sas de pagarem seus débitos com 
a Receita Federal e a Procuradoria 
Geral da Fazenda Nacional diante 
das medidas restritivas à atividade 
econômica decretadas pelo Poder 
Público. Segundo o congressista, 
esse cenário impôs ao Congresso 
Nacional a aprovação de diversas 
medidas para salvar as pessoas e a 
economia, com forte impacto nas 
contas públicas. (Agência Brasil)

O Diário Oficial da União (DOU) 
trouxe ontem (6) a nomeação de 
Bruno Bianco como ministro da 
Advocacia-Geral da União (AGU). 
A indicação foi anunciada pelo 
presidente Jair Bolsonaro. Bianco 
assume o lugar de André Mendon-
ça, indicado por Bolsonaro para o 
Supremo Tribunal Federal (STF) e, 
em breve, passará por sabatina na 

Comissão de Constituição e Justi-
ça do Senado para ter a indicação 
avaliada pelo plenário da Casa. A 
exoneração de Mendonça do co-
mando da AGU também consta na 
edição dessa sexta-feira do DOU.

Mestre em Direito pela Univer-
sidade de Marília (Unimar), espe-
cialista em Direito Público e pós-
graduado em Direito Processual 

Civil, Bruno Bianco atuou como 
secretário Especial de Previdência 
e Trabalho do Ministério da Eco-
nomia desde o início do governo 
Bolsonaro. Recentemente, foi 
anunciado como secretário-execu-
tivo do Ministério do Trabalho e 
Previdência, pasta recriada na se-
mana passada.

Bruno Bianco é procurador 

federal da Procuradoria-Geral Fe-
deral da AGU. Já foi procurador-
chefe da seccional da Procurado-
ria Federal Especializada junto ao 
INSS (PFE-INSS), em Marília (SP), 
e procurador regional da PFE-INSS 
nos estados de São Paulo e Mato 
Grosso do Sul. Também foi asses-
sor especial da Casa Civil. (Agência 
Brasil)

vAlDeMAr sOAres

“A má qualidade da educação 
no Brasil é um obstáculo para 
que o país avance em indicadores 
de competitividade na compara-
ção com outros países”. A análise 
é do vereador, Aldair Fagundes, 
que lembrou ainda  de  um estu-
do divulgado  pela Confederação 
Nacional da Indústria (CNI). De 
acordo com o parlamentar, o Bra-
sil aparece em penúltimo lugar 
no ranking de competitividade 
formado por 15 países. Conforme 
o estudo Competitividade Brasil, 
comparada aos 15 países analisa-
dos, a produtividade do trabalha-
dor brasileiro supera apenas a de 
profissionais indianos e chineses.

Para o vereador isto ocorre, 
principalmente, por causa da má 
formação educacional dos brasi-
leiros. “Um dos grandes proble-
mas é a produtividade do traba-
lho muito baixa e sem crescer a 
dez anos. Isto tem envolvimento 
direto com a educação. A dificul-
dade de capacitar trabalhadores e 
ensinar novas tecnologias geram 
o baixo crescimento de produ-

tividade, que é um dos grandes 
fatores de redução da competiti-
vidade do Brasil”, disse. 

Ele explicou que dois fatores 
contribuem para o crescimento 
da produtividade: investimento 

em novas tecnologias – com pes-
quisa e lançamento de novos pro-
dutos - e a capacitação dos traba-
lhadores. “A capacitação depende 
da educação que o trabalhador re-
cebeu, especialmente, a educação 

básica, matemática e o português. 
Na medida em que essa educação 
é deficiente, fica difícil ensinar ao 
trabalhador novas tecnologias na 
velocidade que o mundo de hoje 
necessita”, acrescentou.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

O presidente da Câmara dos Ve-
readores, Claudinho da Prefeitura 
(Cidadania), disse que o caminho 
para recuperar o ser humano de 
algum erro, onde a vítima é a na-
tureza é a sua recuperação, dando 
oportunidade e reparar o erro co-
metido. Ele defendeu que as pe-
nas de prisão para alguns casos de 
degradação do meio ambiente, se-
jam mudadas para uma educação 
e chance do autor de reparar com 
o seu trabalho o crime cometido. 

O presidente disse ainda que 
a Câmara dos Deputados já anali-
sa algum tempo o Projeto de Lei 
7848/14, que inclui a recuperação 
de áreas de preservação perma-
nente (APPs) – espaços públicos 
ou privados de preservação de 
biodiversidade, recursos hídricos e 
paisagem – entre os serviços pres-
tados à comunidade pelo condena-
do por crimes ambientais.

O parlamentar disse ainda que 
a proposta altera a Lei 9.605/98, 
que trata das sanções penais e 
administrativas aplicadas no caso 
de atos lesivos ao meio ambiente.  
Continuou Claudinho: “a legisla-

ção permite que as penas privati-
vas de liberdade sejam substituídas 
por penas restritivas de direitos, 
por meio da prestação de serviços 
à comunidade. Atualmente, esses 
serviços consistem na atribuição 
ao condenado de tarefas gratui-
tas em parques, jardins públicos 
e unidades de conservação; e da 
restauração do dano causado ao 
patrimônio público, privado ou 
tombado”. 

Disse ainda que as APPs são 
foco de intenso desmatamento 
por meio de atividades agrícolas 
e agropecuárias irregulares, o que 
justifica sua inclusão nas priorida-
des das penas alternativas. Ao con-
cluir, disse “a recuperação dessas 
áreas, afirma o parlamentar, pos-
sibilitaria a conservação de solo, 
recursos hídricos, flora e fauna nas 
propriedades rurais e a melhoria 
na qualidade de vida no campo 
e nas cidades. Além disso, contri-
buiria para desenvolver a prática 
da sustentabilidade ambiental em 
agricultores condenados por in-
fração à Lei dos Crimes Ambien-
tais”.
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Marcelo Freitas defende harmonia e 
independência entre os poderes

Gil Pereira salienta que regularização fundiária 
vai gerar mais empregos

DESENVOLVIMENTO
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O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) participou 
nesta sexta-feira (6) da cerimônia de 
inauguração da instalação integral da 
sede própria da Câmara Municipal de 
Montes Claros. O parlamentar desta-
cou em seu discurso a importância da 
harmonia e independência entre os 
poderes. 

“A grande verdade é que desde que 
o espírito das leis foi editado em 1.748 
por Montesquieu a teoria da dos po-
deres da separação dos poderes tem 
sido um objetivo muito difícil de atin-
gir no ocidente e com particular ênfa-
se em nossa república. Observamos 
diariamente conflitos entre os pode-
res de nosso país o que talvez não seja 
positivo para nossa nação”, afirmou 
Marcelo Freitas. 

O parlamentar ressaltou que a 
construção da nova sede da Câmara 
Municipal que separa fisicamente os 

prédios do Poder Legislativo e do Po-
der Executivo contribui sobre maneira 
para que tenha no município poderes 
independentes e harmônicos entre si.

“O nosso prefeito Humberto Sou-
to junto com os vereadores dessa 
legislatura demonstram claramente 
a sociedade brasileira como um todo 
que com harmonia e independência é 
possível trabalhar e construir algo de 
bom para a toda sociedade. Respeito 
é o que esperamos que os poderes te-
nham entre si. Isso é uma exigência na 
sociedade brasileira, é uma exigência 
da democracia de nosso país”, decla-
rou Freitas. 

Ainda segundo o parlamentar, a se-
paração da sede da casa legislativa não 
quer dizer a separação do diálogo ou 
a inexistência do diálogo e do respeito 
institucional. 

“É preciso que haja independên-
cia e harmonia entre os poderes mais 

do que nunca em nossa república, 
tendo como exemplo a nossa cidade 
de Montes Claros, onde os poderes 
legislativo, executivo, judiciário trans-
bordam independência e harmonia”, 
ressalta o parlamentar. 

Os vereadores de Montes Claros 
foram parabenizados pelo deputado 
através do presidente da Câmara, 
Cláudio Rodrigues. 

“Parabéns a todos os vereadores 
pela conquista, através do nosso ami-
go e presidente da Câmara Municipal, 
Claudim, sem esquecer-se do trabalho 
do nosso prefeito Humberto Souto, 
exemplo de gestão pública para todo 
o Brasil. Contem sempre com o nosso 
trabalho. Juntos com a administração 
do prefeito Humberto Souto faremos 
de Montes Claros um lugar cada vez 
melhor para se viver”, concluiu Mar-
celo Freitas. (GISSELE NIZA – Colabo-
radora)

girlenO AlenCAr

O deputado Gil Pereira também 
participou da assinatura do Termo de 
Acordo Preliminar para retomada da 

regularização fundiária no âmbito da 
“Operação Grilo”, ao lado do gover-
nador Romeu Zema, juntamente com 
o procurador-geral de Justiça, Jarbas 
Soares, e o advogado-geral do Estado, 

Sérgio Castro. “Serão beneficiados 11 
municípios norte-mineiros, que há 
uma década enfrentam pendências 
jurídicas no setor, gerando entraves re-
gionais, período em que trabalhei com 
afinco para concretização do acordo. 
Em março deste ano, em reunião por 
mim solicitada, foi criado grupo insti-
tucional encarregado de resolver os 
litígios e trazer de volta, a partir de fu-
tura segurança jurídica, condições para 
investimentos bilionários em energias 
renováveis, dentre outros”, ressaltou 
o deputado Gil Pereira, que preside a 
Comissão das Energias Renováveis e 
dos Recursos Hídricos, da Assembleia 
Legislativa. O acordo atenderá aos mu-
nicípios de Rio Pardo de Minas, Santo 

Antônio do Retiro, Taiobeiras, Salinas, 
São João do Paraíso, Ninheira, Vargem 
Grande do Rio Pardo, Indaiabira e Fru-
ta de Leite, além de Monte Azul, que 
também será diretamente beneficiado.

ArtiCulAçÃO - Em março, em 
encontro articulado pelo deputado 
Gil Pereira, com o procurador-geral 
de Justiça, Jarbas Soares, e a secretária 
de Estado de Agricultura (Seapa-MG), 
Ana Maria Valentini, reuniu também 
os coordenadores do Centro de In-
clusão e Mobilizações Sociais do MP 
(Cimos), promotor de Justiça, Paulo 
César Vicente de Lima; do Centro de 
Apoio Operacional das Promotorias 
de Justiça de Combate aos Conflitos 

Agrários, procurador de Justiça, Afon-
so Henrique de Miranda Teixeira; e do 
Centro de Apoio Operacional do Meio 
Ambiente (Caoma), promotor de Justi-
ça, Carlos Eduardo Ferreira Pinto.

eÓliCA e sOlAr - Resolvidos os 
litígios e a partir da segurança jurídica a 
ser alcançada, a iniciativa trará de volta 
as condições e oportunidades de negó-
cios para projetos de energia eólica e 
solar, especialmente, com a eliminação 
dos atuais entraves fundiários, atraindo 
bilhões em investimentos, gerando 
empregos de qualidade e renda para 
a região. “Destaco aqui o megaprojeto 
da empresa Sowitec, que prevê inves-
timentos da ordem de R$ 12 bilhões 

em complexo híbrido para geração de 
energia eólica (2 GW) e solar (1 GW), 
abrangendo os municípios de Espino-
sa, Monte Azul, Mato Verde, Santo An-
tônio do Retiro e Rio Pardo de Minas”, 
apontou Pereira.

De origem alemã, fundada em 
1993, a empresa atua no mercado bra-
sileiro desde 2002. Foi pioneira em de-
senvolvimento de projetos eólicos no 
interior do Nordeste, posteriormente 
expandindo sua atuação para o Sudes-
te. A Sowitec do Brasil viabilizou mais 
de 850 MW em projetos eólicos e mais 
de 254 km de linhas de transmissão de 
alta-tensão, que estão em construção 
ou operação e foram desenvolvidos 
para parceiros investidores.
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Cimams e Caixa ampliam leque de serviços 
aos municípios

Guaraciama assina adesão ao projeto de Liberdade 
Econômica

IMA lança campanha de 
regularização de mel e derivados

Criar procedimentos e ampliar 
o leque da oferta de serviços aos 
municípios consorciados, tendo 
como principal interlocutor o Con-
sórcio Intermunicipal Multifinalitá-
rio da Área Mineira da Sudene (Ci-
mams). Este foi o ponto de partida 
da reunião realizada na manhã de 
quinta-feira (5), em sua sede, da 
diretoria do Consórcio com os téc-
nicos das Representações das Ge-
rências Executivas de Governo (Re-
gov), da Caixa Econômica Federal.

O presidente do Cimams, Val-
mir Morais de Sá, prefeito de Patis, 

disse que esta aproximação com a 
Regov é importante para os muni-
cípios e o leque de serviços e cur-
sos ofertados ajudarão a acelerar 
na liberação de recursos, prepa-
rando as equipes de engenharia 
com informações mais precisas. A 
coordenadora da Regov/Montes 
Claros, Maria de Lourdes, apre-
sentou uma série de serviços que 
poderão ajudar os municípios em 
várias modalidades, como acom-
panhamentos e obras, projetos 
sociais e socioambientais, análise e 
assessoria em projetos e empreen-

dimentos, assessoria e consultoria 
em engenharia de custos, oficinas 
de capacitação e outros.

“Através desta parceria da Regov 
com o Cimams, os municípios con-
sorciados terão uma série de servi-
ços, dentro de uma nova realidade. 
O objetivo é trazer tranquilidade e 
segurança aos municípios, inves-
tindo em suas equipes, através de 
cursos de capacitação direcionados 
para este setor e que darão mais 
celeridades nas análises dos pro-
jetos quando chegarem à Caixa”, 
explicou a coordenadora da Regov/

Montes Claros. 
O prefeito de Janaúba, José 

Aparecido Mendes Santos, parti-
cipou da reunião e se mostrou in-
teressado em que a sua equipe de 
engenharia e de projetos participe 
dos cursos que a Regov tem para 
oferecer. Disse que eles ajudarão a 
melhorar os projetos, com informa-
ções pontuais e que evitarão tantas 
idas e vindas à Caixa, no reparo de 
informações, que na maioria das ve-
zes acaba por atrasar a liberação de 
recursos e a realização das obras. 
(ARTUR JUNIOR – Colaborador)

girlenO AlenCAr

O prefeito José Maria Figueiredo 
Sobrinho, de Guaraciama, assinou na 
manhã de ontem (6), na Associação dos 
Municípios da Área Mineira da Sudene 
(Amams) a adesão ao projeto de Liber-
dade Econômica, que está dentro do 
Programa Minas Livre Para Crescer, cujo 
foco é facilitar as medidas para a atração 
de investidores e gerar empregos. Na 
terça-feira (3), outros 18 municípios do 
Norte de Minas assinaram a adesão, em 
solenidade realizada na Amams com a 
presença do governador Romeu Zema. 
Ontem, o prefeito de Guaraciama foi 
recebido pelo secretário-executivo da 
Amams, Ronaldo Soares Dias e pela 
equipe do Departamento de Desenvol-
vimento Econômico, quando além de 
assinar a adesão, entregou a copia do 
Decreto Municipal com as normas.

A pedido do governador Romeu 
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Pirapora articula com atletas do 
skate melhorias

D
IVULGAÇÃO

O prefeito Alex César recebeu 
no seu gabinete os atletas do 
skate, que promovem a cultu-
ra do esporte em Pirapora e são 
frequentadores assíduos da pista 
localizada no bairro Aparecida. 
Dentre as reivindicações dos 
adeptos do esporte, que ficou 
ainda mais popular com as Olim-
píadas de Tóquio-2020, está a re-
forma e manutenção da pista que 
foi inaugurada em 2014. Hoje, a 
mesma sofre com a depredação, 
falta de iluminação e segurança. 
O prefeito ciente dos problemas 
que envolvem a pista já estuda 
uma forma de revitalizá-la. “Sa-
bemos das deficiências do local, 
lá não tem iluminação o que gera 
falta de segurança, entre outras 

situações. Portanto, precisamos 
reformar essa pista, em breve va-
mos mobilizar um mutirão para 
pintar e fazer os reparos, ou seja, 
faremos as melhorias necessárias 
na infraestrutura para a prática 
do esporte”, disse Alex Cesar.    

O prefeito já visitou vários 
bairros da cidade, ouvindo os 
moradores para, em conjunto, 
traçar estratégias de melhorias 
em infraestrutura, cultura, es-
porte e políticas públicas. Na 
quinta-feira, ele foi recebido pela 
presidente da Associação dos 
Catadores e Recicladores de Pi-
rapora (ASCARPI), Balbina Perei-
ra Pires e demais representantes 
que levaram ao conhecimento da 
gestão, todos os problemas que 

vem acontecendo no bairro Cida-
de Jardim. O prefeito Alex ouviu 
todas as reivindicações e explicou 
como vem sendo os poucos me-
ses de governo.

“Estamos colocando a Prefei-
tura em dia e o nosso trabalho é 
com muita transparência e faço 
questão de estar presente e ouvir 
os moradores. Estamos indo nos 
bairros anotando cada pedido 
para melhorar e avançar a saúde, 
asfalto, esgoto, escola e muito 
mais. Teremos ótimas notícias 
em breve”, salientou o prefeito. 
Acompanharam o prefeito, o di-
retor do SAAE, Bruno Santos; o 
secretário de Infraestrutura, Ade-
mar Alecrim (Dema), os agentes 
de Saúde e moradores do bairro.

Zema e do secretário estadual de De-
senvolvimento Econômico, Fernando 
Passalio, o presidente da Amams, José 
Nilson Bispo de Sá, prefeito de Padre 
Carvalho, está mobilizando todos os 
municípios do Norte de Minas a ade-
rirem ao projeto de Liberdade Eco-
nômica, como forma de deixarem os 
municípios com leis para estimular a 

abertura de novas empresas, com me-
nos burocracia. O presidente salienta 
que a Covid-19 causou impactos eco-
nômicos e sociais e por isso, é neces-
sário a recuperação da economia, mas 
desde que o Poder Público facilite essa 
situação. Por isso, o pedido para os 86 
municípios do Norte de Minas criarem 
a sua lei municipal.

O crescimento da produção de 
mel e derivados em Minas Gerais 
desperta o interesse de apicultores e 
comerciantes sobre normas sanitárias 
e políticas públicas desenvolvidas para 
o setor. Atento a esse cenário, o Insti-
tuto Mineiro de Agropecuária (IMA), 
órgão vinculado à Secretaria de Estado 
Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(Seapa), lançou a campanha “É legal? 
Então é seguro!”. 

A iniciativa busca valorizar os pro-
dutos sob os aspectos da segurança 
alimentar e da responsabilidade socio-
econômica, considerando as relações 
culturais e históricas que impactam 
agroindústrias e famílias produtoras 
do estado. 

A campanha estimula a regulariza-
ção dos estabelecimentos e o consu-
mo exclusivo de produtos registrados, 
medida que evita infrações e incentiva 
o aprimoramento da qualidade dos 
processos de produção. O gerente de 
Inspeção de Produtos de Origem Ani-
mal do IMA, André Duch, destaca que 
as atividades de educação sanitária são 
excelentes ferramentas para conscien-
tizar produtores e consumidores. 

“Por meio dessa iniciativa, é possível 
melhorar as condições de produção e 
consumo, levando conhecimento a to-

dos os envolvidos na cadeia produtiva. 
O mel e os outros produtos derivados 
das abelhas são economicamente im-
portantes para agricultores familiares, 
já que geram emprego e renda local. 
Por esse motivo, têm sido associados 
ao desenvolvimento das regiões pro-
dutivas tradicionais”, comenta.   

exPAnsÃO De MerCADO
O registro da agroindústria é o pri-

meiro passo para conquistar o merca-
do e expandir as vendas, já que a infor-
malidade prejudica estabelecimentos 
legalizados e a qualidade dos produ-
tos. “Percebo que, cada vez mais, os en-
volvidos nos elos da cadeia produtiva 
buscam adotar melhores escolhas no 
momento da produção, da pesquisa, 
da fiscalização ou mesmo da compra e 
consumo do alimento”, ressalta Duch.

O gerente do IMA ainda chama a 
atenção para as doenças transmitidas 
por alimentos (DTAs), enfermidades 
que, muitas vezes, não apresentam sin-
tomas específicos. “O papel da inspe-
ção é zelar pela saúde do consumidor 
e isso passa por uma cadeia produtiva 
estruturada e habilitada sanitariamen-
te para a oferta de produtos seguros. A 
inspeção é fundamental para verificar a 
qualidade dos alimentos, pois reduz as 

chances de surtos de doenças alimen-
tares”, alerta.  

eDuCAçÃO sAnitáriA
A coordenadora do Núcleo de 

Educação Sanitária do IMA, Ana Cris-
tina Paiva, acredita que a campanha, 
direcionada inicialmente para mel e 
derivados, estimule a adesão de outros 
produtos de origem animal e impul-
sione os registros das agroindústrias.

“Iniciativas como essa destacam 
a importância do registro no IMA, 
indicando a compra de produtos ins-
pecionados. O consumidor precisa de 
informações corretas e em linguagem 
simples para fazer escolhas adequadas 
sobre sua alimentação. E a educação 
sanitária é responsável por traduzir 
essa linguagem técnica para que a 
população receba o conhecimento e 
mude sua atitude”, argumenta. 

registrO
Para manter o controle sanitário, 

responsáveis pelos estabelecimentos 
que industrializam, processam e ma-
nipulam os itens para comercialização 
em Minas podem solicitar o registro 
no Sistema Eletrônico de Informações 
(SEI!). Consulte aqui os procedimen-
tos necessários. (Agência Minas)

O prefeito de Guaraciama, José Maria Figueiredo Sobrinho
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Vacina meningocócica C estará disponível 
a crianças de até 11 anos
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Governo de MG disponibiliza 7 mil kits 
intubação para oito cidades do NM
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/ SES

Medicamentos entregues para 10 unidades hospitalares são destinados ao atendimento de 
pacientes com Covid-19

Ampliação da faixa etária será até o mês de dezembro e tem 
como objetivo aumentar a cobertura vacinal contra a doença

DA reDAçÃO

A Secretaria de Estado de Saúde 
de Minas Gerais (SES-MG) disponibi-
lizou, ao longo desta semana, 7.050 
unidades de midazolam, diazepam, 
fentanil, propofol e atracúrio para 
dez unidades hospitalares do Norte de 
Minas, em oito municípios. 

Os insumos são direcionados a ins-
tituições que se encontram com níveis 
de disponibilidade dos medicamentos 
considerados baixos.

Os remédios são essenciais para a 
sedação dos pacientes em tratamento 
da Covid-19, e os sedativos suficientes 
para cobertura média de cinco dias. 
Segundo o diretor de Medicamentos 
Básicos da SES-MG, Jans Bastos Izido-
ro, “a SES-MG irá disponibilizar os kits 
enquanto houver necessidade por par-
te das unidades hospitalares”. 

Três hospitais de Montes Claros 
receberam 4.540 kits de entubação. A 
Fundação Hospitalar de Montes Claros 
recebeu 165 unidades de Midazolam 

5 mg/ml (framp 10 ml), 550  de Dia-
zepam 5mg/ml (amp 2 ml), 700 de 
Atracúrio, Besilato 10mg/ml (amp 2,5 
ml) e 70 de Propofol 10mg/ml (framp 
100 ml).

O Hospital Universitário Clemente 
Faria recebeu 675 unidades de Atracú-
rio, Besilato 10mg/ml (amp 2,5 ml) e 
80 de Propofol 10 mg/ml (framp 100 
ml). Já o Hospital das Clínicas Mário 
Ribeiro da Silveira recebeu 2000 uni-
dades de Atracúrio, Besilato 10mg/ml 
(amp 2,5 ml) e 330 de Propofol 10 mg/
ml (framp 100 ml). 

O Hospital Gil Alves, em Bocaiuva 
recebeu 20 de Midazolam 5 mg/ml 
(framp 10 ml), 300 de Diazepam 5mg/
ml (amp 2 ml) e 50 de Fentanila, citra-
to 0,05 mg/ML  (framp. 10 ml).

O Hospital Regional de Janaúba 
recebeu 750 unidades de Atracúrio, 
Besilato 10mg/ml (amp 2,5 ml). Ou-
tras 25 unidades deste medicamente 
foi destinada ao Hospital Municipal de 
Januária. 

A Fundação Hospitalar Doutor 

Moisés Magalhães Freire, em Pirapora 
recebeu 65 unidades de Midazolam 5 
mg/ml (framp 10 ml), 600 de Diaze-
pam 5mg/ml (amp 2 ml) e 50 de Atra-
cúrio, Besilato 10mg/ml (amp 2,5 ml).

A Santa Casa de Misericórdia e Hos-
pital São Vicente de Paulo, em Porteiri-
nha recebeu 15 de Midazolam 5 mg/ml 
(framp 10 ml), 250 de Diazepam 5mg/
ml (amp 2 ml) e 100 de Fentanila, Ci-
trato 0,05 mg/ml  (framp. 10 ml).

O Hospital Municipal Dr. Oswaldo 
Prediliano Santana, em Salinas rece-
beu 50 de Propofol 10 mg/ml (framp 
100 ml), 100 de Midazolam 5 mg/ml 
(framp 10 ml) e 150 - Diazepam 5mg/
ml (amp 2 ml).

A Fundação Municipal de Assistên-
cia à Saúde – Fumasa, em São João da 
Ponte recebeu 5 unidades de Midazo-
lam 5 mg/ml (framp 10 ml) e 50 de 
Diazepam 5mg/ml (amp 2 ml).

MOnitOrAMentO e 
DistriBuiçÃO

A SES-MG, juntamente com o 

Conselho de Secretarias Munici-
pais de Saúde de Minas Gerais 
(Cosems-MG), faz o levantamento 
periódico dos quantitativos dos 
prestadores e fornecedores de 
medicamentos e insumos das uni-
dades hospitalares.

Também é monitorado o abas-
tecimento de remédios nas redes 

públicas e privadas de assistência 
médico-hospitalar, que devem 
informar regularmente à SES-MG 
sobre estoques disponíveis de 
medicamentos e insumos.

O monitoramento é feito a par-
tir da autodeclaração e preenchi-
mento de formulário. Assim que 
cada remessa chega ao estado, 

o resultado do monitoramento 
semanal é analisado para distri-
buição aos hospitais em situação 
mais crítica e conforme disponi-
bilidade do estoque. A sugestão 
de distribuição é validada junto 
a uma comissão da SES-MG e do 
Cosems-MG. (Com informações 
da Agência Minas)

Até dezembro de 2021, crianças e 
adolescentes de até 10 anos, 11 meses 
e 29 dias de idade, ainda não vacina-
das, poderão receber a vacina menin-
gocócica C (Conjugada). Diante da 
baixa cobertura vacinal, o Ministério 
da Saúde recomendou a imunização 
com a dose correspondente, consi-
derando-se a relevância da vacinação 
neste grupo.

“A estratégia de ampliação da faixa 
etária tem como objetivo aumentar a 
proteção contra a meningite, evitan-
do a ocorrência de surtos da doença 
pelo sorogrupo C, hospitalizações, 
sequelas, tratamentos de reabilitação 

e óbitos, em especial com o retorno 
das aulas presenciais”, afirma a coor-
denadora Estadual do Programa de 
Imunizações, Josianne Dias Gusmão.

Como forma de prevenção, o Sis-
tema Único de Saúde (SUS) já dispo-
nibiliza, no calendário básico de imu-
nização, vacinas que protegem contra 
vários agentes causadores da doença. 
Atualmente, a vacina meningocócica 
C está disponível nas unidades bási-
cas de saúde dos municípios.

A meningite, doença caracterizada 
por um processo inflamatório nas 
membranas (meninges) que envol-
vem o cérebro e a medula espinhal, 

pode ser causada por bactérias, vírus, 
fungos e parasitas. 

Apesar da faixa etária em maior ris-
co de adoecimento ser a das crianças 
menores de um ano de idade, os ado-
lescentes e adultos jovens são os prin-
cipais responsáveis pela manutenção 
da circulação da doença. “Por isso, é 
tão importante garantir elevadas co-
berturas vacinais tanto na população 
infantil como em adolescentes”, re-
força Josianne.

esqueMA vACinAl
A coordenadora de Imunização 

explica, ainda, que a vacina meningo-

cócica C (Conjugada) já é recomen-
dada para crianças menores de cinco 
anos, sendo administrada em esque-
ma de duas doses, aos 3 e 5 meses de 
vida, e uma dose de reforço, preferen-
cialmente, aos 12 meses de idade.

“Além disso, para as crianças que 
por algum motivo perderam a opor-
tunidade de receber a vacina nas 
idades indicadas, recomenda-se a 
administração de uma dose até os 4 
anos, 11 meses e 29 dias de idade, 
também sendo utilizada nos Centros 
de Referência para Imunobiológicos 
Especiais (CRIE) conforme o Manual 
dos CRIE”, orienta. (Agência Minas)
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A Santa Casa de Montes Claros 
consolidou uma nova parceria 
para a construção de uma unida-
de oncológica em São Francisco, 
localizada no norte de Minas Ge-
rais. A iniciativa foi firmada por 
meio da assinatura de um termo 
de compromisso entre superinten-
dente do hospital, Maurício Sérgio 
Sousa e Silva e o prefeito de São 
Francisco, Paulo Miguel (PSD), 
acompanhados pelo governador 
de Minas Gerais, Romeu Zema 
(Novo), durante evento realizado 
na Associação dos Municípios da 
Área Mineira da Sudene (Amams).

O superintendente da Santa 
Casa de Montes Claros, Maurício 
Sérgio Sousa e Silva, explica que 

o atendimento oncológico irá be-
neficiar milhares de pessoas na 
região. “Nosso objetivo é oferecer 
aos pacientes um atendimento 
ainda mais humanizado, com mais 
conforto e qualidade para darem 
continuidade ao tratamento de for-
ma digna”, afirma. Ainda de acor-
do com o gestor, o município irá 
construir uma estrutura oncológi-
ca na qual a Santa Casa de Montes 
Claros fará a gestão. “Assim que 
estiver pronto, entraremos com o 
corpo clínico para atender os pa-
cientes oncológicos dessa região, 
sem que eles precisem se deslocar 
mais de 160 km para atendimento 
em Montes Claros”, completa Mau-
rício Sérgio.

referênCiA eM serviçOs
OnCOlÓgiCOs

O Serviço de Extensão de Onco-
logia Clínica da Santa Casa de Montes 
Claros faz parte de um plano de am-
pliação da assistência à saúde para a 
região do Norte de Minas. Algumas 
cidades como Janaúba, Januária e 
Porteirinha já estão participando do 
projeto e, em breve, poderão contar 
com estrutura digna e atendimento de 
qualidade para pacientes oncológicos. 
(KAMILA SOARES – Colaboradora)

girlenO AlenCAr 

A cidade de Montes Claros conta-
rá com um Centro de Atendimento 
Pós-Covid, para atender aos pacientes 
com sequelas por causa da doença, 
conforme negociação realizada pela 
Prefeitura de Montes Claros com o 
secretário estadual de Saude, Fábio 
Bacheretti, em reunião realizada na 
Cidade Administrativa, em Belo Ho-
rizonte. O vice-prefeito de Montes 
Claros, Guilherme Guimarães e a se-
cretária municipal de saúde, Dulce Pi-
menta, acompanhados do deputado 
Gil Pereira, apresentaram o projeto, 
que prevê a construção da unidade 
no espaço do DER-MG, na avenida 
Floriano Neiva, no bairro São José e 

em frente a Policlínica de saúde.
A cidade de Montes Claros teve 

161.396 notificações de casos de 
Covid-19, com 76.973 negativados e 
40.973 confirmados e 38.599 recupe-
rados, mas com 933 óbitos. Até ago-
ra foram vacinadas 209.188 pessoas 
com a primeira dose e 71.189 com a 
segunda dose, o que dá 280.377 va-
cinados. Na conversa, ficou acertado 
que a Prefeitura de Montes Claros 
compensará o Estado com a doa-
ção do prédio usado pela Saude, no 
bairro Edgar Pereira e onde estão os 
laboratórios de frios, onde são arma-
zenadas as vacinas para a Covid. O 
Estado fará a reforma do local. Outra 
reunião foi com o secretário estadual 
de Infraestrutura, Fernando Marcato, 

que responde pelo DER-MG e ele 
concordou com a permuta entre o 
Estado e Prefeitura.

Ele também anunciou que até o 
dia 15 de agosto concluirá o Acor-
do que repassa o licenciamento das 
obras do Anel Rodoviário Norte para 
a Prefeitura. Ficou definido que essa 
parte do anel será desmembrado em 
duas partes. Com a criação do Anel 
Rodoviário Nordeste, que sai da BR 
251 até a Estrada da Produção, esse 
trecho será acelerado para ser inau-
gurado até abril de 2022, quando 
ocorrerá a inauguração da Fábrica da 
Eurofarma. O outro trecho da Estrada 
da Produção até a BR-135, na saída 
para Januária, será construído com 
maior tempo.

O Hospital Universitário Cle-
mente de Faria registrou um au-
mento superior a 24% no total 
de doações de leite materno, em 
comparação do primeiro semestre 
deste ano e o mesmo período de 
2020. O hospital é uma das referên-
cias regionais no trabalho de coleta 
de leite materno. O volume é de-
dicado exclusivamente aos bebês 
e principalmente aos prematuros 
nascidos na maternidade segura 
do Hospital. Além de reforçar a 
importância na saúde e no aspecto 
social, os números ampliam as co-
memorações do “Agosto Dourado” 

pelo mês mundial do Aleitamento 
Materno.

A campanha reflete um senti-
mento de dever cumprido sobre 
a conscientização da comunida-
de, especialmente no período de 
restrições em plena pandemia do 
novo coronavírus. Mas, também, é 
um misto de dedicação dos profis-
sionais de saúde com um sinal de 
alerta para as mães e parturientes 
sobre a essencialidade do aleita-
mento materno, principalmente 
nos dois primeiros anos de vida da 
criança. Em 2020, o posto de coleta 
de leite humano do HUCF registrou 

a doação de 474 litros, com atendi-
mento de 203 crianças recém-nas-
cidas e prematuras. Analisando so-
mente o primeiro semestre do ano 
passado, foram 239 litros de leite 
materno coletados e, na compara-
ção com o primeiro semestre de 
2021, chega-se a 297 litros doados, 
crescimento de 24,36%.

A médica cardiopediatra Patrí-
cia Lopes, coordenadora do Bloco 
Obstétrico e da Maternidade Maria 
Barbosa do HUCF, destaca a im-
portância da campanha do “Agos-
to Dourado” e da amamentação. 
A campanha é desenvolvida pelo 
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O local onde será construído o Centro Pos-Covid

O superintendente do hospital, 
Maurício Sérgio Sousa e Silva 
assina o termo e o prefeito de 
São Francisco, Paulo Miguel

SÃO FRANCISCO

Santa Casa firma parceria para 
construção de unidade oncológica

Montes Claros cria Centro Pos-Covid 
para atender sequelados

Agosto Dourado mostra aumento de 20% 
de doações de leite
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(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Ministério da Saúde (MS) e Organi-
zação Mundial de Saúde (OMS). “O 
leite materno deve ser o alimento 
exclusivo do bebê nos primeiros 
seis meses de vida. Por si só, o alei-
tamento traz diversos benefícios 
aos pequenos e suas mamães”, 
explica a profissional, ao enfatizar 
que “o ato reduz em 13% a mor-
talidade até os cinco anos, evita 
diarreia e infecções respiratórias”.

As boas consequências são ain-
da maiores. A cardiopediatra desta-
ca que o leite materno diminui o 
risco de alergias, diabetes, coleste-
rol alto e de hipertensão e, ainda, 
proporciona à criança melhor nu-
trição, com redução das chances de 
obesidade infantil.

“O ato de amamentar contribui 
para o desenvolvimento da cavida-
de bucal da criança e, ainda, pro-
move o vínculo afetivo entre a mãe 
e o bebê. Muitos estudos mostram 
que o bebê que é amamentado 
acaba apresentando maior nível de 
escolaridade”, explica a coordena-

dora.

sAúDe DA MÃe - Quando se 
fala em aleitamento, o foco tam-
bém é a mãe. Ao amamentar, ela 
diminui o risco de câncer de mama 
e interfere positivamente no pós
-parto, já que o útero se contrai 
e volta ao tamanho normal mais 
rapidamente. Aryanne Carvalho 
de Freitas Dias é mãe do pequeno 
Benício Josué Carvalho Dias, de 11 
meses, e revela um sentimento de 
gratidão quando o filho prematuro 
precisou de leite e teve todo o su-
porte do HUCF. Hoje, ela retribui 
da mesma forma: doa o leite exce-
dente para outros bebês que neces-
sitam do sagrado alimento. Já são 
6,3 litros doados.

“É gratificante poder doar o 
leite excedente para ajudar outros 
recém-nascidos ou prematuros. O 
sentimento que tenho é de grati-
dão, pois meu bebê precisou do 
leite materno e isso não faltou. 
Hoje, tenho o privilégio em ser do-

adora e faço por amor e gratidão”, 
revela Aryanne, que doa, em mé-
dia, 200 ml por dia. Para as mães 
que queiram doar ou saber mais 
informações de como se tornarem 
doadoras do leite materno, o con-
tato com o posto de leite humano 
do HUCF pode ser feito pelo tele-
fone (38) 3224-8329. Na materni-
dade Maria Barbosa, o número é 
(38) 3224-8314.

Entre 1986 e 2020, o aleitamen-
to como fonte principal de alimen-
tação no primeiro ano de vida da 
criança passou de 30% para 53,1% 
de incidência no Brasil. De acordo 
com dados da Organização Pan-a-
mericana da Saúde (OPAS), 40% 
das crianças têm acesso ao alei-
tamento materno no mundo. Na 
América Latina, menos da metade 
das crianças mamam na primeira 
hora de vida. O Brasil conta com 
222 bancos de leite materno e 220 
pontos de coleta. Em 2020, foram 
doados 229 mil litros de leite ma-
terno por 182 mil mulheres. (gA)
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BR-365 

OPERAÇÃO 'GUILDA' 

BR-251

8 SeguRança pública

Motorista morre em grave acidente 
de carro, no Norte de Minas  

Caminhoneiro fica preso às 
ferragens em tombamento, em Moc

Polícia cumpre mandados em empresas de placas 
e despachantes no estado 

Homem é preso com drogas, arma 
de fogo e munições em Pirapora

Carreta carregada com leite em pó e 
lâmpadas tomba 
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Na madrugada de sexta-feira 
(6), um motorista morreu em 
um capotamento, na LMG-626, 
em Taiobeiras. Segundo a Polí-
cia Militar Rodoviária, Luiz Car-
los Rodrigues se deslocava de 
Taiobeiras para Curral de Dentro, 
quando perdeu o controle da di-
reção do carro na altura do KM-
39 e capotou às margens da pista. 
“Com o impacto, ele bateu a ca-
beça na coluna da porta e sofreu 
esmagamento do lado esquerdo, 
e teve morte instantânea. Um 
motorista que vinha logo atrás 
percebeu o capotamento e fez 
o acionamento”, explicou o sar-

gento da Polícia Militar Rodoviá-
ria, César Rodrigues Santana.

Ainda de acordo com o mili-
tar, Luiz Carlos Rodrigues, de 51 
anos, era dono de uma rede de 
supermercados com lojas em Sa-
linas, Rio Pardo de Minas e São 
João do Paraíso. O corpo dele foi 
levado para o Instituto Médico 
Legal de Montes Claros. A empre-
sa confirmou o falecimento do 
empresário e divulgou uma nota 
nas redes sociais. “Não temos 
palavras para expressar tamanha 
dor. Luizinho sempre estará em 
nossos corações”, diz um trecho 
da nota.

Na manhã dessa sexta-feira (6), 
um caminhoneiro ficou ferido em 
um tombamento na BR-365, em 
Montes Claros. Ele contou aos 
bombeiros que o veículo perdeu 
os freios na altura do KM-5 antes 
da Ponte Branca. O motorista, de 
24 anos, ficou preso às ferragens e 
o trabalho de desencarceramento 

durou cerca de uma hora.
“Foi necessário cortar o teto, 

afastar a barra de direção que 
prendia as pernas dele e também 
cortamos o pedal de freio, que 
prendia o pé. Ele permaneceu 
consciente durante todo o tempo 
e estava com suspeita de fratura 
no tornozelo e no cotovelo”, dis-

se o tenente Kollek Pereira. Após 
o resgate, a vítima foi repassada 
para uma equipe do Samu e le-
vada para um hospital de Montes 
Claros.

O caminhão transportava uma 
carga de amendoim e seguia de 
São Paulo para a Bahia. Parte da 
carga ficou espalhada no acosta-

mento. Segundo os bombeiros, 
houve derramamento de óleo no 
local e foi preciso jogar serragem 
para eliminar os riscos de derrapa-
gem. A rodovia ficou interditada 
nos dois sentidos durante a atua-
ção dos bombeiros. Uma equipe 
da PRF está no local e o trânsito 
segue em meia pista.

Durante a Operação “Guilda”, 
realizada na manhã dessa sexta-
feira (6), 43 mandados de busca 
e apreensão foram cumpridos em 
Uberlândia, Uberaba, Patos de Mi-
nas e Janaúba, no Norte de Minas. A 
ação é realizada pelo Grupo de Atu-
ação Especial de Combate ao Crime 
Organizado (Gaeco) de Uberlândia 
em parceria com a Polícia Militar 
(PM). De acordo com a promoto-
ria, são 40 mandados cumpridos 
em Uberlândia e um em cada uma 

das outras cidades envolvidas. Os 
alvos são empresas e empresários 
donos de estampadoras de placas 
e despachantes. Durante a ação, fo-
ram apreendidos documentos, ce-
lulares e computadores. Contudo, 
ninguém foi preso e as empresas 
continuam em funcionamento.

Esta é a segunda ação envolven-
do despachantes em Uberlândia em 
menos de um mês. No dia 15 de 
julho, foi realização Operação “Café 
Amargo” em combate à corrupção 

de agentes públicos e despachan-
tes do Departamento Estadual de 
Trânsito (Detran). Ao todo, foram 
cumpridos 11 mandados de prisão 
temporária e 22 mandados de bus-
ca e apreensão na cidade e outros 
dois de busca e apreensão em Ca-
talão (GO).

A operação Guilda apura crimes 
de associação criminosa, falsida-
de ideológica, corrupção passiva, 
corrupção ativa, prevaricação e la-
vagem de dinheiro cometidos por 

proprietários de estampadoras de 
placas automotivas e despachan-
tes em Uberlândia. A operação foi 
denominada Guilda em referência 
às associações que agrupavam in-
divíduos com interesses comuns 
(negociantes, artesãos, artistas), 
em certos países da Europa duran-
te a Idade Média, cujo objetivo era 
proporcionar assistência e proteção 
mútuas aos membros do grupo.

INVESTIGAÇÕES | Durante 8 
meses, as investigações realizadas 

pelo Gaeco de Uberlândia apura-
ram que as empresas envolvidas 
na operação monopolizavam os 
serviços de emplacamento em 
Uberlândia e região. Além disso, foi 
detectado um estruturado consór-
cio envolvendo associações crimi-
nosas, voltado à criação de pessoas 
jurídicas por meio de “laranjas”. O 
objetivo era esconder os reais pro-
prietários das empresas e burlar 
os órgãos reguladores, garantindo 
o enriquecimento ilícito dos inte-

grantes do consórcio criminoso.
De acordo com o MPMG, grande 

parte desses “laranjas” têm vínculos 
empregatícios com outras empre-
sas das quais são “proprietários” 
ou “sócios”. Além disso, segundo 
a promotoria, as remunerações são 
completamente incompatíveis com 
o capital social da constituição das 
empresas em que figuram como su-
postos sócios proprietários. As apu-
rações prosseguem em andamento 
perante o Ministério Público.

Na noite da última quinta-fei-
ra (5), um homem, de 39 anos, 
foi preso com drogas, arma e 
munições em Pirapora, no Norte 
de Minas. O suspeito foi abor-
dado ao sair de casa, no Bairro 
Residencial São Francisco, de-

pois que a PM recebeu várias de-
núncias de que ele usava o imó-
vel para armazenar drogas. De 
acordo com a polícia, o homem 
estava com uma pedra de crack e 
durante as buscas na casa, foram 
apreendidos mais seis pedras 

brutas da mesma droga, uma 
barra de maconha, uma balança, 
materiais usados para dolagem, 
um revólver calibre 32 e seis mu-
nições.

O material foi encontrado es-
condido no forro do telhado de 

um quartos, que estava tranca-
do. Os policiais acharam a chave 
do cômodo no bolso do suspeito 
e fizeram as buscas. O homem 
já tinha passagem por tráfico de 
drogas e foi conduzido à delega-
cia.

Na última quinta-feira (5), 
uma carreta carregada com lei-
te em pó e lâmpadas tombou 
na BR-251, em Grão Mogol. De 
acordo com a Polícia Rodoviá-
ria Federal, o motorista perdeu 

o controle da direção ao passar 
por uma curva acentuada na al-
tura do KM-427. Ele sofreu esco-
riações e não precisou de atendi-
mento médico.

Ainda segundo a PRF, parte 

da carga ficou danificada e o res-
tante foi saqueada por usuários 
e por moradores da região. O 
motorista seguia de Osasco (SP) 
para Feira de Santana (BA).

A carreta tombou fora da pis-

ta e será retirada do local pelo 
guincho na manhã desta sexta-
feira (6). Uma equipe da PRF vai 
acompanhar e haverá interdição 
parcial e total da pista entre 9h 
e 10h.
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Advocacia-geral promove acordo para retomada 
da regularização fundiária
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Norte de Minas tem seis homenageados 
com a medalha da Justiça

D
IVULGAÇÃO

girlenO AlenCAr

Os norte-mineiros Marilia Vieira 
Silva Veloso e Bruno Sena Carmo-
na, de Montes Claros; Renivaldo 
José Soares, (In memoriam) de São 
Romão; Marcos Hernane Chaves, 
de São João da Ponte; Jonice de 
Cássia Aguiar, de Francisco Sá e; He-
loisa Silveira de Morais, de Janaúba 
foram agraciados com a Medalha de 
Mérito - Desembargador Ruy Gou-
thier de Vilhena, concedida pelo 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
e entregue essa semana. Por terem 
contribuído para o aprimoramento 
dos trabalhos da Justiça de Primeira 
Instância ou para o melhor cumpri-
mento das finalidades da Correge-
doria-Geral de Justiça.

A comenda é concedida anual-
mente, desde 1986, pela Correge-
doria-Geral de Justiça a pessoas e 
instituições que prestam relevantes 
serviços à Justiça de Primeira Ins-
tância em Minas Gerais. Na comen-
da relativa ao ano de 2020 foram 17 
condecorações especiais, além de 
12 magistrados e servidores vítimas 
da Covid-19, na modalidade post 
mortem. Na capital, magistrados e 
serventuários da 1ª e 2ª Regiões de 
atuação da Corregedoria também 
receberam a medalha.

O corregedor-geral de Justiça e 

chanceler da medalha, desembarga-
dor Agostinho Gomes de Azevedo, 
ressaltou a importância da home-
nagem. “A orientação, a fiscalização 
e a ação disciplinar são as funções 
precípuas da Corregedoria, mas a 
Medalha Ruy Gouthier também nos 
propicia reconhecer e agradecer 
aos magistrados, servidores, notá-
rios, registradores e personalidades 
de outras esferas e órgãos que se 
destacam no cumprimento das suas 
obrigações com a entrega desta im-
portantíssima comenda, que, pela 
sua natureza, sempre é entregue 
por mérito a quem a ela fez jus por 
direito”, disse.

No seu discurso, o corregedor 
enalteceu os homenageados, espe-
cialmente, os “atributos e contribui-
ções em prol da Justiça de Primeira 
Instância”. Ele fez questão de citar o 
nome e uma frase sobre cada agra-
ciado pela medalha. Fotografias dos 
magistrados e servidores homena-
geados post mortem foram exibidas 
no telão durante o discurso do de-
sembargador.

reCOnheCiMentO
O 3º vice-presidente do TJMG, 

desembargador Newton Teixeira 
Carvalho, falou em nome dos ho-
menageados e exaltou a comenda 
e o trabalho realizado pelo correge-

dor Agostinho Gomes de Azevedo, 
juntamente com sua equipe.

Segundo ele, a entrega da me-
dalha é o reconhecimento de que 
algo está sendo feito em prol da 
sociedade mineira. “É um dia sig-
nificativo, de reconhecimento e, 
de nossa parte, de agradecimento. 
É um dia muito esperado por to-
dos nós, mineiros. E, com certeza, 
dividimos esta condecoração com 
todos. Apenas estamos, neste ato, 
representando todos vocês, parcei-
ros na construção de uma socieda-
de mais justa, mais humana, mais 
igualitária”, enfatizou.

O desembargador destacou o 
trabalho também dos servidores da 
Primeira Instância. “O nosso agra-
decimento especial e o reconheci-
mento de que prestaram e prestam 
realmente relevantes serviços ao 
Judiciário. Continuemos, porque 
a sociedade espera mais de todos 
nós. Precisamos dar mais de nós, 
somos, antes de tudo, servidores 
públicos. Portanto, servimos ao pú-
blico.”

O 1º vice-presidente do TJMG, 
José Flávio de Almeida, represen-
tando o presidente Gilson Soares 
Lemes, lembrou a trajetória profis-
sional “impecável” do desembarga-
dor Ruy Gouthier de Vilhena. “Por 
isso, quando o TJMG, por meio da 

Após cinco anos de negocia-
ções com o Ministério Público de 
Minas Gerais, a Advocacia-Geral 
do Estado (AGE-MG) alcançou a 
solução consensual que permitirá 
a retomada do Programa de Regu-
larização Fundiária Rural em 11 
municípios do Alto Rio Pardo, no 
Norte de Minas. Termo de Acordo 
Preliminar entre o governo de Mi-
nas e o MPMG foi assinado na úl-
tima terça-feira (3/8), em Montes 
Claros, pelo governador Romeu 
Zema. A expectativa é de que cerca 
de 10 mil posseiros de terras de-
volutas do Estado sejam beneficia-
dos com a negociação promovida 
pela Regional Montes Claros da 
AGE-MG, segundo informações do 
governo de Minas.

De acordo com o advogado 
Regional do Estado em Montes 
Claros, João Paulo Pinheiro Cos-
ta, esse termo é o primeiro passo 
para a retomada da regularização, 

suspensa há 11 anos, em virtude 
de duas liminares concedidas em 
ações civis públicas propostas 
pelo MPMG, que impedem qual-
quer ato de regularização em 11 
municípios da região: Rio Pardo 
de Minas, Salinas, Fruta de Leite, 
Padre Carvalho, Santa Cruz de Sa-
linas, Rubelita, São João do Paraí-
so, Vargem Grande do Rio Pardo, 
Indaiabira, Santo Antônio do Reti-
ro e Ninheira.

“Essas ações foram propostas 
contra supostas grilagens de ter-
ras na região, impedindo qualquer 
regularização. Há cerca de cinco 
anos, em atendimento a pedido da 
Secretaria de Agricultura, Pecuária 
e Abastecimento de Minas Gerais 
(Seapa), antiga Seda, a AGE-MG 
passou a interagir com o MPMG na 
busca de solução consensual”, ex-
plicou. Segundo ele, esse termo, 
que ainda precisa ser homologado 
pelo Tribunal de Justiça de Minas 

Gerais (TJMG), vai permitir que o 
Estado retome os procedimentos 
de regularização.

A procuradora do Estado de 
Minas Gerais, Gabriela Silva Pires 
e Oliveira, também participou das 
negociações, pela AGE-MG. “Sa-
bíamos que essa pauta era extre-
mamente prioritária e não foram 
medidos esforços, nos últimos 
meses, para que esse acordo se 
concretizasse da forma técnica 
que melhor atendesse ao Estado 
de Minas Gerais e à Seapa”, infor-
mou. Segundo ela, “foram várias 
reuniões on-line e presenciais 
com o Ministério Público. Foi um 
esforço conjunto para chegarmos 
ao termo da forma que foi elabo-
rado”, informou.

De acordo com João Paulo 
Costa, há outros atores que “se 
doaram para a consecução dessa 
minuta de acordo”. Entre eles, 
a promotora de Justiça Danielle 

Corregedoria, mantém a tradição 
de entregar a medalha de mérito 
que leva o seu nome, é indicativo 
de que reconhece, na trajetória dos 
agraciados, o predomínio dos mes-
mos caros princípios que pautaram 
a vida desse grande cidadão”, disse.

Ele ressaltou o empenho de 
tantas personalidades em prol do 
aperfeiçoamento da Justiça. “Há ho-
mens e mulheres abnegados, voca-
cionados e aguerridos, que se des-
dobram diuturnamente para fazer 
o seu melhor, em suas respectivas 
áreas de atuação, mantendo sempre 

elevada capacidade para o trabalho, 
dedicação desmedida, profundo 
dever cívico e os olhos sempre vol-
tados ao interesse público e ao bem 
comum”. Participaram também da 
solenidade os desembargadores 
Tiago Pinto, 2º vice-presidente do 
TJMG; Edison Feital Leite, vice-cor-
regedor-geral de Justiça; Alberto Di-
niz Júnior, presidente da Associação 
dos Magistrados Mineiros (Amagis); 
Nelson Missias de Morais, ex-pre-
sidente do TJMG; Antônio Sérvulo 
dos Santos, ex-corregedor-geral de 
Justiça; Afrânio Vilela, ex-vice-pre-

sidente do TJMG; Márcia Milanez, 
também ex-vice-presidente; e Gui-
lherme de Azeredo Passos.

A solenidade contou ainda com 
a presença do presidente do Tri-
bunal de Justiça Militar do Estado, 
desembargador Fernando José Ar-
mando Ribeiro; juízes auxiliares da 
Presidência do TJMG e da Correge-
doria e outras autoridades ligadas 
ao Judiciário, Executivo, Legislati-
vo, Ministério Público, Defensoria 
Pública, advocacia, Polícias Militar 
e Civil e familiares dos homenage-
ados. 

Queiroz e o subsecretário de Re-
gularização Fundiária, José Ricar-
do Roseno.

segurAnçA juríDiCA – De 
acordo com o governo de Minas, a 
regularização fundiária proporcio-
nará maior segurança jurídica aos 
agricultores, possibilitando o in-
vestimento nas terras, o acesso ao 
crédito rural, além do recebimen-
to do título da propriedade. O 
superintendente de Regularização 
Fundiária da Seapa, Pedro Garcia, 
informou que, após a homologa-
ção do acordo, haverá condições 
de entregar os primeiros títulos 

A VIASOLO ENGENHARIA AMBIENTAL S.A., 
torna público que obteve da Câmara 
Técnica de Atividades de Infraestrutura 
de Energia, Transporte, Saneamento e 
Urbanização pertencente ao Conselho 

Estadual de Política Ambiental – COPAM, por meio do Processo Administrativo  
nº 11771/2011/006/2019, Licença Prévia Concomitante com Licença de Instalação 
e com Licença de Operação (LP + LI + LO) - Ampliação, para a atividade de “Aterro 
para resíduos não perigosos - Classe II-A e II-B, exceto resíduos sólidos urbanos 
e resíduos da construção civil”, localizado na rodovia MG-308, km 15, s/nº, Zona 
Rural, no Município de Montes Claros/MG, válida até 14 de outubro de 2021.

em aproximadamente dois meses.

ADvOCACiA PúBliCA – Para 
a presidente da Apeminas, Célia 
Cunha Mello, esse Termo confirma 
a importância da Advocacia públi-
ca para o Estado.  “Esse caso, que 
é exponencial e relevante para 
essa comunidade e para a região 

de Montes Claros, materializa a 
relevância do trabalho do procu-
rador do Estado, cujo escopo fun-
cional é realizar, concretamente, 
o interesse público e o interesse 
comum. Por isso, a nossa função é 
reputada essencial e indispensável 
à administração da Justiça”, finali-
za. (gA)
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vesse o amor incondicional, agisse 
com seu instinto paterno de pro-
teção e fizesse com que aquelas 
crianças entendessem que elas eram 
muito amadas, você não tinha muito 
como errar. Elas estavam em uma re-
doma de amor, aceitação e compre-
ensão para que, assim, se sentissem 
aptas para conquistar o mundo. Du-
rante um período da vida, o amor 
é basicamente o que uma criança 
precisa. Agora tem uma evolução 
física, hormonal, espiritual e social. 
O tabuleiro mudou completamente 
o jogo. Só ter o amor incondicional 
e estar lá o tempo inteiro provendo 
e protegendo não é mais suficiente”, 
avalia ele, que tem aprendido a lidar 
com a vontade dos filhos, principal-
mente de Donatella, de traçarem o 
próprio caminho.

“A adolescência nada mais é que 
um grande processo de ruptura com 
o seu berço, com o que viveu com a 
sua família até aquele momento. Até 

então, as coisas foram – com muito 
amor – impostas para a criança. Ela 
ia nos lugares que eu deixava, via 
as coisas que eu queria e que acha-
va que eram boas... E isso forma a 
personalidade básica. Quando você 
dá todo aquele material para ela e 
a deixa munida de toda essa força, 
chega o momento dela romper e 
começar a se enxergar, ver quem 
ela é e o que ela quer. Para isso ela 
tem que soltar as amarras, testar os 
limites e se desligar das minhas von-
tades. Isso é muito saudável, mas 
não é fácil para um pai que sempre 
esteve no posto do ‘cara mais sensa-
cional do mundo’, ‘maior exemplo 
e inspiração’, ‘o que sabe tudo’, en-
tender que não vai mais estar nesta 
posição. Eu sofri bastante. Tive que 
ligar muito para minha mãe, que me 
ajudou muito. Não está sendo fácil 
ainda”, admite ele, citando a mãe, 
Carmem Chaib Mion, presidente da 
Sociedade Brasileira de Psicanálise.

Marcos Mion tem um brilho no 
olhar especial quando vê os filhos, 
Romeo, de 16 anos, Donatella, 12, 
e de Stefano, 11, interagindo entre 
si para os cliques feitos por Brunno 
Rangel na casa de campo no inte-
rior de São Paulo, que remete às 
boas memórias afetivas da família 
que o apresentador formou com 
Suzana Gullo. Do outro lado, o trio 
demonstra seu orgulho e amor pelo 
pai, o enchendo de beijos e muitos 
abraços durante o ensaio, que foi 
realizado com equipe reduzida e 
testes de Covid-19, respeitando as 
medidas de segurança que a pande-
mia requer, e já no clima do Dia dos 
Pais, comemorado neste domingo 
(8).

Quem vê este cenário digno de 
um comercial de margarina não 
imagina que Marcos Mion tem pas-
sado por uma transformação como 
pai para conseguir preservar na 
adolescência e pré-adolescência dos 
filhos essa relação de amor, respeito 
e admiração.

Ele relembra que quando estre-
lou nossa capa de Dia dos Pais em 
2017, a criação baseada na paterni-
dade participativa e no amor incon-
dicional lhe dava a sensação de que 
tudo dependia apenas dele e de Su-
zana para fluir bem. Essa confiança 
foi chacoalhada com o amadureci-
mento dos filhos, que cada vez mais 
buscam suas individualidades e 
independências. Os novos desafios 
que ele tem encontrado na educa-
ção dos três o fez recorrer muitas 
vezes à mãe em busca de ajuda e de 
colo para desabafar seus medos.

“Antes havia uma situação de 
muita segurança de que se você ti-

Lucia permanece tranca-
da no quarto. No hospi-
tal, o segundo médico 
avalia o resultado dos 
exames de Andreia, que 
na verdade foram falsifi-

cados por Fernando. O médico conta que o estado de 
saúde dela está péssimo, mas que o que chama a atenção 
é a ótima aparência dela. Carol e Chico contam para o 
doutor Mendes (Luis Amorin) sobre o fato de Carmen ter 
usado Matilde para incriminá-la de roubo. Mendes avisa 
que eles precisam de provas para fazer algo e que por 
hora poderá pedir uma liminar para ela voltar a trabalhar 
no orfanato, porém em outro cargo. Na escola, Janjão e 
Janu avisam que haverá seleções para o time masculino e 
feminino de futebol, para um futuro campeonato. Ética 
grava em um pendrive o vídeo da cena de beijo que ela 
fez com Tobias no teatro. Todos começam a treinar fute-
bol na escola, com o auxílio de um professor. Helena co-
loca um boneco na cama de Neco para assustá-lo. Assim 
que chegam da escola, os meninos conferem o invento 
de Samuca e constatam que Helena que anda assustando 
Neco. Na casa de Helena, Lucia joga a bandeja com co-
mida no chão e diz: “Lucia Livre”. Helena não entende a 
rebeldia da neta, diz que tudo o que faz é por amor.

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas
Luiza pede a Cíntia que 
não conte a ninguém que 
ela está no hotel. Luiza 
propõe a Eric que eles 
mantenham em segredo 
sua relação, para não ma-

goar Pedrinho. Eric teme que o incidente que ocorreu 
no evento prejudique sua tentativa de convencer Sabine 
a não fechar o hotel. Prazeres quase escuta a conversa 
de Júlio e Sandra Helena sobre o roubo. Dom propõe 
aos sócios da empresa que Eric avalie a possibilidade de 
lucro do Carioca Palace reformado, antes de decidirem 
pela venda do imóvel, como deseja Sabine. Eric deixa 
claro a Antônia que não quer colocar Luiza em risco na 
operação policial para deter Cássio. Antônia concorda 
que Eric participe da operação disfarçado para proteger 
Luiza.

João Lucas tenta entender 
o desprezo do pai. Beatriz 
ajuda Leonardo. Enrico 
impede a entrada de Cláu-
dio no restaurante. Vicen-
te é preso e Maria Clara o 

acompanha. Antoninho anuncia o tema para o novo sam-
ba enredo e pede para Orville pintar os painéis da escola. 
Felipe assume o lugar de Vicente no restaurante. José Al-
fredo revela para João Lucas que Maria Ísis engravidou do 
filho. Maria Marta ouve a conversa entre João Lucas e José 
Alfredo e comemora ao saber que o Comendador não 
pode mais ter filhos. Érika não consegue uma declaração 
de Cláudio para Téo e o blogueiro decide inventar uma 
notícia sobre o escândalo no restaurante. Danielle faz um 
acordo com Maurílio. José Alfredo confessa a Cora que 
não passou a noite com ela.

Marcos Mion sobre desafios da 
paternidade na adolescência

juliette posta primeiro clique no 
estúdio: “em busca da felicidade”

Seg a Sáb, às 20h30

PALAVRAS CRUZADAS DIRETAS
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 3/ars. 4/diet — inês. 5/amour. 6/polaca. 11/irrigadores. 13/pico do calçado.

governadora geral da nova Zelândia 
revela planos de harry e Meghan

Juliette compartilhou o primei-
ro clique no estúdio. A campeã 
do BBB21, que anunciou recen-
temente que irá gravar o seu pri-

meiro EP musical, postou fotos em 
que aparece sorrindo em frente ao 
microfone.

“Agora vou em busca da minha 

Patsy Reddy, a governadora geral 
da Nova Zelândia, fez uma revelação 
inesperada sobre os Duques de Sus-
sex. A mulher contou que o Príncipe 
Harry e Meghan Markle pensaram em 
se mudar para a Nova Zelândia quan-
do eles estavam planejando deixar a 
família real como membros-sêniors.

O casal deixou a linha de frente da 
realeza no ano passado e se mudou 
para a Califórnia, porém, segundo Re-
ddy eles planejavam viajar a Nova Ze-
lândia em primeira instância, depois 
de visitar o lugar em 2018.

Patsy, que tem o título de Dama, 
concedido pela rainha Elizabeth II, 
contou, segundo o jornal Daily Mail:

“Lembro que eles tinham acabado 
de ir ao Parque Nacional Abel Tasman 
quando nos sentamos e bebemos, e 
eles disseram que podiam imaginar 
viver em um lugar como este e se 
perguntaram se pensávamos que se-
ria teoricamente possível. Até mesmo 
possível para eles terem um lugar 

felicidade. E quem perguntar por 
mim… diga que tô por ai...”, disse 
ela na legenda na manhã desta sex-
ta-feira (6).

Nesta quinta-feira (5) ela anun-
ciou que vai se lançar oficialmente 
como cantora. A maquiadora parai-
bana de 31 anos e grande campeã 
do Big Brother Brasil 21 lançará seu 
primeiro EP ainda neste semestre.  
Ela foi contratada pela Rodamoinho 
Records (empresa de Anitta), em 
parceria com a Virgin Music Brasil, 
e o trabalho trará seis canções iné-
ditas, produzidas e compostas por 
músicos paraibanos e alguns nomes 
já conhecidos no cenário nacional 
-  as músicas estarão disponíveis nas 
plataformas digitais até o fim do 
ano, como ela contou ao site Hugo 
Gloss.

na Nova Zelândia. ‘Claro’, nós disse-
mos… ‘Claro. Seria ótimo’. Há mui-
tas oportunidades de morar na Nova 
Zelândia, mas isso seria algo que eles 
teriam que explorar. Eles estavam 
pensando em como poderiam criar 
sua família. E, obviamente, tomaram 
algumas decisões desde então.”, co-

mentou a mulher, que foi escolhida 
pela rainha e pelo primeiro-ministro 
John Key para ser governadora geral, 
em 2016.

Patsy Reddy afirmou que os Du-
ques de Sussex ‘pareceram impressio-
nados’ com o acesso às atividades ao 
ar livre na Nova Zelândia.

Vivi convida o pai, Cícero, para participar com ela do co-
mercial de pais e filhos. Carmen chega ao orfanato e se 
depara com Carol. Carol avisa que agora tem um manda-
do do juizado que autoriza ela voltar a trabalhar no Raio 
de Luz. Carmen fica irritada e diz que só pode ofertar o 
emprego de faxineira. Maria Cecília recebe um envelope 
anônimo com um DVD com as imagens de Tobias beijan-
do Érica no ensaio da peça. Os meninos intimam Cintia 
a tomar uma providência em relação à Helena. Carmen 
ordena que as meninas comecem a limpar o orfanato 
como forma de castigo pelo que fizeram com Marian. 
Maria Cecília chama Érica em sua sala e pergunta se foi 
ela que enviou as imagens. A garçonete diz que não, mas 
garante que ela é Tobias estão apaixonados um pelo ou-
tro. Enquanto as chiquititas limpam a cozinha, Marian 
suja o chão para dar mais trabalho para elas. Bia se irrita 
e joga um balde cheio de água na cabeça de Marian. Janu 
vai até a mansão dos Almeida Campos para ver Marian. 
Duda atende a porta e avisa que Marian saiu de casa.
Os dois jogam uma partida de videogame. Marian diz 
para Carmen que exige que Bia seja expulsa do orfanato. 
Carmen, Marian e Cintia avisam que Bia será transferi-
da pelo comportamento dela. Mili liga para Gabriela e 
conta o que aconteceu com Bia. A chiquitita pede para 
Gabriela tentar convencer Marian do contrário. 
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Parceria entre SAMU e Câmara levará conteúdo 
à população

Amasbe notifica Arsae para suspender aumento da 
conta de água

A Prefeitura de Montes Claros e 
o Conselho Municipal de Assistên-
cia Social (CMAS) irão realizar na 
segunda-feira (9), na Câmara dos 
Vereadores, a Pré-Conferência de 
Assistência Social.

O evento será transmitido pelo 
canal de televisão (5.3) e pelo ca-
nal do YouTube da Câmara Muni-
cipal. No evento, que terá como 

tema “Direito do povo e dever do 
Estado, com financiamento públi-
co, para enfrentar as desigualda-
des e garantir proteção social”, se-
rão debatidas propostas divididas 
em cinco eixos:

EIXO 1 – A proteção social 
não-contributiva e o princípio da 
equidade como paradigma para a 
gestão dos direitos socioassisten-

ciais no enfrentamento das desi-
gualdades;

EIXO 2 – Financiamento e or-
çamento como instrumento para 
uma gestão de compromissos e 
corresponsabilidades dos entes 
federativos para a garantia dos di-
reitos socioassistenciais;

EIXO 3 - Controle social: o lu-
gar da sociedade civil no SUAS e 

a importância da participação dos 
usuários;

EIXO 4 - Gestão e acesso às 
seguranças socioassistenciais e a 
articulação entre serviços, benefí-
cios e transferência de renda como 
garantias de direitos socioassisten-
ciais e proteção social;

EIXO 5 - Atuação do SUAS em 
Situações de Calamidade e Emer-

gências.
Esses eixos têm por objetivo 

nortear o debate durante o proces-
so conferencial de 2021, visando 
qualificar a avaliação da política de 
assistência social e a proposição 
de deliberações que possam trazer 
diretrizes para o aperfeiçoamento 
do Sistema Único da Assistência 
Social - SUAS nos municípios, esta-

dos, Distrito Federal e União.
Na conferência, serão definidos 

também os representantes que le-
varão as propostas elaboradas em 
Montes Claros para a Conferência 
Estadual, que acontecerá entre se-
tembro e outubro, em Belo Hori-
zonte, e para a etapa nacional, que 
será realizada no mês de dezem-
bro, em Brasília. (Ascom/PMC)

O Consórcio Intermunicipal 
de Saúde da Rede de Urgência do 
Norte de Minas (Cisrun)/SAMU 
Macro Norte firmou parceria com 
a Câmara Municipal de Montes Cla-
ros para a produção de conteúdo 
para a TV Câmara, na manhã de 
ontem (6). A assinatura do termo 
de cooperação aconteceu durante 
a reinauguração da sede da Câ-
mara que contou com a presença 
das instituições que farão parte do 
projeto.

O convênio consiste em con-
ceder espaço para a produção 
de programas de TV com caráter 
institucional, informativo e educa-
tivo. A criação do conteúdo ficará 
a cargo da entidade e a veiculação 

do programa será por conta da TV 
Câmara. A iniciativa visa levar infor-
mação de qualidade à população 
contribuindo, assim, na formação 
de cidadãos mais conscientes.

O papel do SAMU Macro Norte 
será a divulgação de conteúdo em 
urgência e emergência, através de 
explanação sobre Suporte Avança-
do e Básico de Vida, com orienta-
ções sobre primeiros socorros e so-
bre a atuação do SAMU em Montes 
Claros e em suas mais de 40 bases 
descentralizadas, dentre outros as-
suntos.

Durante a cerimônia, o presi-
dente da Câmara de Montes Cla-
ros, Cláudio Rodrigues, destacou 
que a assinatura do Termo de Co-

operação com as instituições par-
ceiras foi o modo encontrado para 
proporcionar uma maior diversida-
de de conteúdo no canal.

A diretora executiva do Cisrun, 
Zildete Ferreira de Souza, se mos-
trou muito animada com a opor-
tunidade de levar conteúdo espe-
cializado, gratuito e de qualidade à 
população de Montes Claros. “Es-
tou animada com a possibilidade 
de que as informações dos profis-
sionais do SAMU contribuam para 
a obtenção de conhecimento pela 
população. A parceria será muito 
produtiva para todas as institui-
ções e o maior beneficiado será o 
cidadão”, comemorou. ( JANE FE-
LIX – Colaboradora)

Montes Claros vai propor diretrizes 
para aperfeiçoar a assistência social

11cidade
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O empreendimento Eucanorte Madeiras e Serviços 

Eireli, CNPJ: 33.233.452/0001-72, por determinação 

do Sistema Estadual do Meio Ambiente – SISEMA 

de Minas Gerais torna público o requerimento de 

Licença Ambiental Concomitante (LAC2), para a 

atividade de Tratamento químico para preservação 

da madeira, localizado na Rodovia BR 251, KM 313 

Letra B, S/N, Distrito Industrial, no município de 

Salinas/MG. 

 

PRÉ-CONFERÊNCIA

girlenO AlenCAr

A Agência Municipal de Sane-
amento Básico de Montes Claros 
notificou a ARSAE de Minas Gerais 
a suspender o aumento da conta 
de água e esgoto de Montes Cla-
ros, que entrou em vigor desde 
o dia1o de agosto. O presidente 
da Amasbe, Guilherme Guimarães 
explica que no dia 22 de julho 
a Arsae comunicou à Prefeitura 
de Montes Claros que seria re-
alizado esse aumento. Porém a 
Amasbe aprovou na sua reunião 
dessa semana que o contrato de 

concessão do saneamento básico 
em Montes Claros determina que 
o aumento tem de ser comunica-
do com 25 dias de antecedência 
e veio com apenas nove dias. Por 
isso, ontem a tarde a Procurado-
ria Geral do Município acionou 
a Justiça pedindo o cancelamen-
to do aumento e ainda que seja 
executada a decisão que manda 
descontar 20% do valor da conta 
de todos consumidores da cidade, 
por causa de aumento em 2018, 
sem cumprir as normas exigidas.

O presidente da Amasbe ex-
plica que o pleito é para fazer 

o expurgo do aumento de 1º de 
agosto. Ele lembra que a con-
ta de água e esgoto da cidade 
está com cobranças indevidas e 
acumuladas, pois como não foi 
realizado o expurgo em 2018, 
acabou saindo novo aumento em 
2019 com acumulação indevida. 
A Prefeitura quer cobrar indeni-
zação da Copasa por causa dessa 
cobrança indevida nos 120 mil 
pontos de água e esgoto da ci-
dade. No ano de 2017 a Copasa 
fez acordo e teve que pagar R$ 
20 milhões via judicial por causa 
dessa cobrança indevida. A ETE de Moc

Dia Nacional da Vigilância Sanitária Comemora em 
Montes Claros

O Dia 5 de agosto é comemorado 
o Dia Nacional da Vigilância Sanitá-
ria, serviço integrante do Sistema 
Único de Saúde (SUS) que executa 
um conjunto de ações capazes de eli-
minar, diminuir ou prevenir riscos à 
saúde em Montes Claros, os servido-
res da Vigilância Sanitária realizaram 
a distribuição de panfletos na Praça 
Doutor Carlos, com informações so-
bre os trabalhos do setor e telefones 
de contato. Foram distribuídos tam-
bém máscaras e frascos de álcool em 
gel para a população, como forma 
de conscientizar sobre a necessidade 
da manutenção de práticas de higie-
ne e segurança como ferramentas de 
combate à pandemia. 

São produtos e serviços sujeitos 
à fiscalização da Vigilância: alimen-

tação, medicamentos, cosméticos, 
saneantes, laboratórios de análises 
clínicas, serviços de diagnóstico por 
imagem, hospitais e clínicas médicas, 
produtos que alegam propriedades 
terapêuticas, produtos de saúde, 
entre outros que podem causar im-
pacto na saúde humana. Em Montes 
Claros, o Setor de Vigilância Sanitária 
faz parte da Diretoria de Vigilância em 
Saúde da Secretaria Municipal de Saú-
de. O serviço integra ainda o Sistema 
Nacional de Vigilância Sanitária, em 
conjunto com o Núcleo de Vigilância 
Sanitária da Superintendência Regio-
nal de Saúde e a Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária. 

A Prefeitura de Montes Claros pro-
moveu duas palestras sobre o tema. 
As palestras foram realizadas no Au-

ditório da ProMinas e tiveram como 
público-alvo a equipe da Vigilância 
Sanitária Municipal (presencial) e 
representantes de 15 municípios da 
região Macro Norte (remoto). Na 
primeira, intitulada ‘’Relações inter-
pessoais no ambiente de trabalho em 
tempos de pandemia’’, a psicóloga 
Cláudia Guimarães tratou dos refle-
xos provocados pelos novos modelos 
de trabalho na pandemia, como o im-
pacto na vida pessoal e nas relações 
no ambiente de trabalho.

A segunda palestra trouxe o tema 
“O processo de licenciamento sani-
tário simplificado”. O palestrante 
foi Felipe Curzio Laguardia, Supe-
rintendente de Vigilância Sanitária 
do Estado de Minas Gerais. O mu-
nicípio de Montes Claros é um dos 

pioneiros na modernização da emis-
são de licenças sanitárias de maneira 
informatizada e serviu como um dos 
principais palcos de discussão sobre 
o assunto no estado de Minas Gerais.  
Durante o evento foi realizada, ain-
da, uma homenagem aos servidores 
do setor que se encontram aposen-
tados, como forma de reconhecer 
a dedicação de uma vida ao serviço 
de vigilância sanitária, sempre de-
sempenhado com zelo e afinco as 
funções em defesa da saúde pública.  
O gerente de Vigilância Sanitária da 
Prefeitura, Sinvaldo Pereira da Silva, 
destaca o trabalho desenvolvido pe-
los servidores do setor e a importân-
cia das ações da Vigilância no contro-
le dos riscos à saúde da população. 
(gA)
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PERSONALIDADES 50 ANOS- Cinco décadas de um encontro 
tão importante como as PersonaLidades do ano do nor-
Te de Minas, tem que ser mesmo comemorado e espero, como 
sempre digo, que JuBiLeu de ouro seja mesmo festejado em 
uma festa única, encerrando assim em grande estilo esta pro-
moção histórica. vou relembrar hoje, o saudoso governador, 
Hélio Garcia, quando veio para o grande evento e entregou o 
troféu e diploma para o então superintendente do Banco do 
Brasil, Wagner Gomes.

JÁ FUI visitar a GRUTA DE NOSSA SENHORA DE LOURDES 
duas vezes, inclusive quando dona dina Paulino completou seus 
80 anos (foto) e  pretendo depois da pandemia voltar ali para 
agradecer nossa senhora, pela saúde de todos.

COlunisMO sOCiAl 

Há muitos anos que mudei radicalmente a coluna social, para uma es-
pécie de um mini jornal, onde se notícia de tudo, inclusive sobre políti-
ca, economia, minhas opiniões, elogiando o certo e criticando o errado e 
sempre fazendo uma seleção rigorosa das pessoas que realmente merecem 
destaque. Mas uma coisa nunca deixo, ou seja, o ETERNO  GLAMOUR. Nesta 
época de pandemia, quando não temos há dois anos nenhum evento gran-
dioso e glamoroso, estou mais focado nas notícias variadas e dando minha 
opinião, como estão vendo. Para isso, tenho meus informantes de Beagá, 
Brasília e até mesmo daqui de Moc, pois não é fácil e temos mesmo que 
pesquisar e correr atrás. 

PiADA PrOntA 

A sessão plenária do STF da última quinta-fera foi marcada por um mo-
mento um tanto quanto irônico. Os ministros realizaram a votação para 
ministro substituto do TSE, em razão da aposentadoria de Marco Aurélio. 
Acontece que deu ruim - os votos foram impressos de forma equivocada e 
a contagem, por consequência, deu errada. Os ministros não perderam a 
oportunidade para defender a urna eletrônica: “é melhor recorrer às urnas 
eletrônicas, porque essas não falham”, disse Lewandowski. Será?...

MODernA 

Poucas empresas ganharam tanto escopo durante a pandemia de Co-
vid-19 como a farmacêutica Moderna. Até o ano passado, a empresa, que 
hoje é uma das principais fabricantes de vacinas de alta tecnologia, era uma 
startup com promessa de revolucionar o mercado de medicina. Na última 
quinta-feira, a farmacêutica divulgou os resultados do segundo trimestre. As 
ações subiram 410% no último ano - 8,4% apenas no pregão que antecedeu 
o resultado. O faturamento esperado pela empresa no período é de 4,2 bi-
lhões de dólares. No mesmo período de 2020, a Moderna havia tido receita 
66 milhões. A alta é de 63 vezes.

DefiniçÃO PreCisA 

Vem de Everardo Maciel, Consultor tributário e ex-secretário da Receita 
Federal (1995-2002), o alerta sobre a Reforma do Imposto de Renda: “Trata-
se da mais impressionante proposta de desorganização empresarial do país, 
ao mesmo tempo que desvia atenção do enfrentamento da inflação e, agra-
vado pela explosão das despesas com precatórios, do risco fiscal. Em outras 
palavras, irresponsabilidade pura e simples”.

inflAçÃO

Para conter inflação ‘persistente’, BC acelera alta da Selic, que vai a 5,25%. 
Foi o quarto aumento seguido da taxa, e o Copom já indicou nova puxada 
de 1 ponto na sua reunião de setembro; além da escalada dos preços ao con-
sumidor, comunicado voltou a citar o ‘risco fiscal elevado’, com efeitos sobre 
a expectativa de inflação. Em setembro subirá mais um ponto percentual.

O DESTAQUE DE HOJE vai para a aniversariante, THaLiTa 
MaLveira veLoso, que estará aniversariando amanhã e forma 
com o empresário, Heron veloso, outro casal de sucesso sempre 
presentes em nossas promoções. na foto, em frente ao painel de 
uma das recepções do meu aniversário. 

GIL PEREIRA e Cristina com Célia e o ex-governador, alberto 
Pinto Coelho, é sempre um deputado estadual focado em Moc 
e norte de Minas. esteve esta semana, por exemplo, junto com 
o vice-prefeito e secretário de serviços urbanos, GuiLHerMe 
GuiMarÃes, a secretária municipal de saúde, duLCe PiMen-
Ta, em BH com o secretário do estado, fÁBio BaCCHereTTi, 
tratando de importantes demandas, como a sonhada constru-
ção do HosPiTaL reGionaL de TrauMa e recursos para ou-
tras obras na city.
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COMérCiO movimentando com compras de presentes para os papais, 
pois amanhã serão festejados pelo seu dia. Neste final de semana, não fui 
para a roça que gosto tanto e sim ficarei aqui em Moc para logo mais depois 
de meio-dia esticar até o movimentado SKEMA-KENTE, que sempre tem 
uma verdadeira confraternização de amigos. AMANHÃ, DOMINGO DOS 
PAIS, certamente o excelente restaurante DUCA GOUMERT será a grande 
pedida para reunir a família e ali Joãozinho e Adriana Lopes Prates receben-
do a todos com a simpatia de sempre.

A uniÃO economiza R$ 1,4 bilhão com trabalho remoto de servidores. 
Só os gastos com locomoção e diárias diminuíram em R$ 962 milhões de 
março de 2020 a junho de 2021.

A vOx COnexÃO, comandada por GUSTAVO VELOSO, vem crescendo 
cada vez mais e expandindo por toda cidade e região com rede de internet 
100% fibra ótica e mais de 200 canais.

uMA DeClArAçÃO de Guedes mexeu com os ânimos do mercado, ao 
jogar lenha na fogueira das preocupações com a situação fiscal, que voltaram 
ao cenário dos investimentos. O mercado se preocupa, sobremaneira, com a 
falta de capacidade demonstrada pela equipe econômica no gerenciamento 
da dívida pública.

hOje é DiA De ABrAçAr pelo aniversário, o professor, Eliziário Resen-
de e Paulo Cesar Santiago. AMANHÃ, além de Thalita Malveira, Larissa Ama-
ral, Leandro Pinho e Vanessa Pádua. SEGUNDA-FEIRA, será a vez de Luzia 
Santiago Souto e Simone Costa Assis.

APÓs A POlêMiCA em torno dos textos de dois substitutivos do projeto 
de lei que trata da reforma do Imposto de Renda, o PL 2.337/2021, deputado 
federal Celso Sabino (PSDB-PA) apresentou um novo texto de seu relatório, 
mas não conseguiu um consenso entre os líderes da bancada governista.

uMA DAs PrinCiPAis inovações da nova legislação em defesa do con-
sumidor é a criação de um mecanismo de recuperação judicial para pessoas 
físicas, obrigando os credores a negociar antes de tomar qualquer medida 
judicial.

MuitOs AMigOs foram ao Mercado ontem para a inauguração da ca-
ricatura deste jornalista no famoso boteco CARRANCAS, aonde Guilherme 
Jansen, vem apresentando pratos mineiros e sempre foi CAMPEÃO DA CO-
MIDA DE BUTECO. Fiquei honrado pela homenagem, principalmente por 
estar ao lado de Sidney Chaves, Beto Guedes, Téo Azevedo, Zé Coco do Ria-
chão, Zezé Colares, entre outros ilustres. Detalhes na pagina de terça-feira.

VAP & VIP

A EMPRESÁRIA, Katy Lopes Teles souza, aí com sua linda família, 
ou seja, Franklin e as princesas, Klara e Sofia, está lançando na sua 
loja CoLCCi no shopping ibituruna, a nova coleção Primavera-verão 
que está um luxo.

ANIVERSARIANDO HOJE, meu querido amigo e irmão do coração, 
PauLo Cesar MoTa sanTiGo. foi comemorar a vida no rio cer-
cado pelo carinho de Nídia, dos filhos, Paulinho, João Arthur, Vivian, 
vitória e, é claro, de todos os familiares que ali residem.

ANTES DA PANDEMIA, o casal, prefeito Humberto souto e Tete 
Mangabeira, em clima de carinho na Pousada raiz Parque. Humber-
to, como já havia prometido, vai mesmo reformar o nosso MerCado 
MuniCiPaL e merece sempre aplausos.

BELA FOTO de dois irmãos unidos, antenados e super trabalhado-
res, ou seja, andre e victor Mendes Colares, que fazem sucesso com 
a ConsTruTora “sMarT”, com obras até no amazonas. Gosto de 
ver os jovens aí correndo atrás e fazendo sucesso em suas atividades. 
Bravo...

ONTEM foi festejadíssimo pelo aniversário, o vice-prefeito e secre-
tário de serviços urbanos, Guilherme Guimarães, aí com sua esposa, 
euna. Parabéns campeão e que deus lhe proteja sempre.

SEM PODER viajar temos mesmo é que relembrar momentos ines-
quecíveis no exterior, como em fevereiro de 2020, começando a sur-
gir o Covid-19, estive curtindo a monumental duBai e, é claro, como 
gosto do mar, fui até a praia.


